
"Estar perfectamente unidos" 

Notas y transcripciones 

Podcast Descripción general: 

FollowHIM: Un Podcast de Ven, Sígueme con Hank Smith y John Bytheway 

¿Alguna vez siente que la preparación de su lección semanal Ven, sígueme se queda corta? Únase a los 
anfitriones Hank Smith y John Bytheway mientras entrevistan a expertos para hacer que su estudio del 
curso Ven, sígueme de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días no sólo sea agradable, 
sino también original y educativo. Si busca recursos para que su estudio sea refrescante, preciso y 
divertido, sin importar su edad, únase a nosotros todos los miércoles. 

Descripciones de los episodios del podcast: 

Primera parte:  
¿Están preparados los Santos de los Últimos Días para la unidad? La Dra. Teresa Bell examina a los 
santos de Corinto y la carta de Pablo, que los exhorta a esforzarse por la unidad, la espiritualidad y la 
sabiduría. 

Segunda parte: 

La Dra. Teresa Bell continúa explorando cómo los santos pueden establecer una base espiritual, 
permanecer castos y ganar el Espíritu del Señor. 
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Códigos de tiempo: 
 
Parte 1  

● 00:00 Parte 1-Dra. Teresa Bell 
● 01:18 Presentación de la Dra. Teresa Bell 
● 04:13 División entre los corintios 
● 05:45 Orden de las epístolas 
● 07:59 Pablo escribe a varias congregaciones 
● 09:29 El trasfondo de Corinto 
● 12:00 Un saludo y luego una reprimenda 
● 14:22 Admonición contra la división 
● 16:15 Seguir a un maestro o misionero 
● 19:06 Robert Millet se convierte en nuevo 
● 21:33 Mantén los ojos en Jesús 
● 23:22 Elder Pino "Que hacer el bien sea nuestra normalidad" 
● 26:20 Superar las divisiones 
● 30:03 El Presidente Nelson sobre la contención 
● 31:36 El Presidente Eyring habla de unidad 
● 35:46 Jesús habla a los nefitas sobre la contienda 
● 36:08 Elder Cook sobre la unidad 
● 40:05 Dios usa a José Smith, un ser débil, para hacer milagros 
● 43:08 Centrarse en Cristo destierra la discordia 
● 47:07 Cómo amar a Dios y seguir adelante 
● 50:57 José Smith y la compasión 
● 54:05 Espiritualidad y sabiduría 
● 56:25 Fin de la primera parte: Dra. Teresa Bell 

 
Parte 2 
 

● 00:00 Parte II-Dra. Teresa Bell 
● 00:07 Conocimiento espiritual y estudio de idiomas 
● 02:50 La leche antes que la carne 
● 05:29 Elder Corbridge y las preguntas principales 
● 08:12 Elder Packer "Apacienta mis ovejas" 
● 10:52 "Un maestro viene de Dios" 
● 15:29 Vosotros sois el templo de Dios 
● 18:16 Fuego refinador 
● 21:23 Hugh Nibley "Fe de un observador" 
● 22:26 Henry Eyring Sr. y el Premio Nobel 
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● 24:15 Percepción de los no creyentes 
● 27:14 Sabios en Cristo 
● 29:08 Maldad de Corinto 
● 32:35 Proteger el buen nombre de la Iglesia 
● 37:12 Cuerpo de Cristo 
● 42:55 Cristo pagó el precio 
● 44:15 Elder Holland "Del alma, los símbolos y los sacramentos" 
● 46:40 La Dra. Bell comparte su trayectoria como académica y Santa de los Últimos Días 
● 53:05 Fin de la Parte II-Dra. Teresa Bell 
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Información biográfica: 

 
Teresa Reber Bell se incorporó al cuerpo docente del Departamento de Alemán y Ruso de BYU en agosto 
de 2013. Enseña alemán 377/378 (Métodos de enseñanza de alemán), FLANG 276 (Exploración de la 
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enseñanza de lenguas extranjeras) y alemán. Supervisa a los estudiantes instructores y a los estudiantes de 
magister y es la asesora del German Teaching Major. También supervisa la feria anual de alemán.  

Entre 2002 y 2013 fue profesora del Departamento de Lenguas Modernas, Literatura y Lingüística de la 
Universidad de Oklahoma. Se licenció en el Programa de Doctorado Interdisciplinario en Adquisición y 
Enseñanza de Segundas Lenguas de la Universidad de Arizona en mayo de 2001. De agosto de 2000 a 
abril de 2002 enseñó alemán en la Universidad de Pittsburgh. En la Universidad de Oklahoma imparte 
clases de métodos de enseñanza de lenguas extranjeras, adquisición de segundas lenguas, fonética y 
alemán.  

Desde mayo de 2009, imparte el curso de métodos en línea del American Council on the Teaching of 
Foreign Languages. En 2008, fue Presidenta de la Asociación de Profesores de Lenguas Extranjeras de 
Oklahoma. En abril de 2009, fue galardonada con el Premio Longmire por su dedicación a la enseñanza y 
la erudición de la enseñanza. En 2012, fue elegida Profesora de Lenguas Extranjeras del Año 2012 en el 
estado de Oklahoma. En 2013, recibió el Premio a la Excelencia en la Enseñanza de la Asociación de 
Profesores de Lenguas Extranjeras de Oklahoma. En 2018, recibió el Premio a la Excelencia en la 
Enseñanza Postsecundaria de SWCOLT.  

Es ponente habitual en ACTFL, CSCTFL y SWCOLT. Su investigación se centra en el éxito de la 
enseñanza y el aprendizaje de lenguas extranjeras y en el desarrollo del profesorado de lenguas 
extranjeras. Desde abril de 2016 trabaja como coordinadora de revisión de programas de ACTFL para el 
Consejo para la Acreditación de la Preparación Educativa (CAEP).  

Sus proyectos de investigación recientes pueden consultarse en: 
https://www.researchgate.net/profile/Teresa_Bell3 

 

Aviso de uso razonable: 
 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway puede hacer uso de material protegido por 
derechos de autor, cuyo uso no siempre ha sido específicamente autorizado por el titular de los derechos 
de autor. Esto constituye un "uso justo" de dicho material protegido por derechos de autor, tal y como se 
establece en la sección 107 de la Ley de Derechos de Autor de EE.UU. De acuerdo con el Título 17 
U.S.C. Sección 107, el material de este podcast se ofrece públicamente y sin ánimo de lucro, a los usos 
públicos o de Internet para comentarios y fines educativos e informativos sin ánimo de lucro. Según la 
Sección 107 de la Ley de Propiedad Intelectual de 1976, se permite el "uso justo" para fines como la 
crítica, el comentario, la información periodística, la enseñanza, la erudición y la investigación. En estos 
casos, el uso justo está permitido. 
 
No se reclaman derechos de autor. 
 
El contenido se difunde con fines de estudio, investigación y educación. 
El organismo de radiodifusión no obtiene ningún beneficio del contenido difundido. Esto entra dentro de 
las directrices de "Uso Justo": www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
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Nota: 
 

El Podcast Síguelo con Hank Smith y John Bytheway no está afiliado con La Iglesia de Jesucristo de los 
Santos de los Últimos Días ni con la Universidad Brigham Young. Las opiniones expresadas en los 
episodios representan únicamente los puntos de vista del invitado y de los podcasters. Si bien las ideas 
presentadas pueden variar de los entendimientos o enseñanzas tradicionales, de ninguna manera reflejan 
una crítica a los líderes, políticas o prácticas de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días. 
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Hank Smith: 00:03 Hola amigos, bienvenidos a otro episodio de FollowHIM. Mi 
nombre es Hank Smith. Estoy aquí con el increíble John 
Bytheway. Hola John. 

John Bytheway: 00:11 Hola Hank 

Hank Smith:  00:12 Bienvenido de nuevo a otro episodio, John. Hoy vamos a 
estudiar Primera de Corintios. Pablo pasó unos 18 meses en 
Corinto, luego se ausentó por unos años, pero le llegó la noticia 
de que los corintios habían creado divisiones entre ellos, se 
habían separado y tenían algunas contiendas entre ellos. Creo, 
John, que podríamos sacar mucho provecho de esta carta. ¿En 
qué estás pensando? 

John Bytheway: 00:36 Siempre pienso en ese versículo de Doctrina y Convenios: "Si no 
sois uno, no sois míos". Y siempre pienso que si no somos suyos, 
las alternativas no son muy buenas. 

Hank Smith: 00:43 Absolutamente. Tenemos una invitada impresionante, una 
experta que nos acompaña hoy, John. Su nombre es Dra. Teresa 
Bell. En lo que respecta a esta carta, ¿hay mucho que podamos 
sacar de ella? 

Dra. Teresa Bell: 00:55 Realmente creo que sí. No puedo evitar pensar en las recientes 
conferencias y en que últimamente se ha hablado mucho de 
unidad. Y creo que ese es probablemente el principal mensaje 
que debemos sacar de ello. 

Hank Smith: 01:04 Sí, absolutamente. Y ser capaces de ver nuestras diferencias 
como fortalezas y, sin embargo, estar unidos en un propósito. 
Fantástico. John, es la primera vez que Teresa participa en 
nuestro podcast, Dra. Bell. ¿Puedes hablarnos un poco más de 
ella? 

John Bytheway: 01:18 Oh, estoy tan emocionado de compartir con nuestra audiencia 
acerca de Teresa Reber Bell. Ella se unió a la facultad en el 
departamento de alemán y ruso en BYU en agosto de 2013. 
Enseña principios y prácticas de la enseñanza de idiomas, 
explorando la enseñanza de lenguas extranjeras, un seminario 
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de postgrado sobre lengua y cultura y cursos de alemán. Es 
presidenta asociada y presidenta electa de la Asociación de 
Lenguas Extranjeras de Utah. Y es la actual presidenta de la 
Asociación de Mujeres Docentes de BYU. Antes de venir a BYU, 
fue profesora del Departamento de Lenguas Modernas, 
Literaturas y Lingüística de la Universidad de Oklahoma, de 
2002 a 2013. Y de agosto de 2000 a abril de 2002 enseñó 
alemán en la Universidad de Pittsburgh. Su investigación se 
centra en la percepción que tienen los hablantes nativos de la 
producción escrita y oral del alemán por parte de hablantes no 
nativos. 

Hank Smith:  02:18  Vaya. 

John Bytheway:  02:20  ¿Cómo perciben los hablantes nativos a los que no lo son en lo 
que escriben y producen en alemán? Además de otros 
proyectos, está escribiendo un libro sobre el himno Noche de 
Paz y su percepción e influencia en la vida de los miembros de la 
iglesia, o como se dice en alemán, I remember this Stille Nacht, 
¿lo he entendido bien? 

Dra. Teresa Bell:  02:40  Ja, sehr gut. Ja. Perfecto. 

John Bytheway:  02:42  Se graduó en el programa de doctorado interdisciplinario en 
adquisición y enseñanza de segundas lenguas de la Universidad 
de Arizona en mayo de 2001. Es licenciada en alemán y 
matemáticas en BYU, y tiene un máster en literatura alemana 
en BYU. Sirvió en la Misión de Frankfurt en Alemania y enseñó 
Instituto durante dos años en la Universidad de Arizona 
mientras cursaba estudios de posgrado. Está casada con Ryan 
Bell. Tienen dos hijos. Uno, Luke está sirviendo en la misión de 
Bolivia Cochabamba, y Madeline acaba de graduarse de la 
escuela secundaria, irá a estudiar a Viena en el extranjero y 
asistirá a BYU este otoño. Me encanta presentar a la gente 
porque me encanta lo que oigo de nuestros invitados. Estamos 
tan asombrados de la amplia educación que tienen y aun así son 
fieles creyentes. Así que estamos encantados de tenerle con 
nosotros, Dra. Bell, gracias por estar hoy con nosotros. 

Dra. Teresa Bell:  03:38  Gracias. Estoy muy contenta de estar aquí. 

Hank Smith:  03:40  Estamos muy contentos de tenerte aquí, Teresa, y sé que eres 
amiga de mi maravillosa esposa, Sarah, por lo que está 
emocionada de escuchar este episodio. No sé cuántos episodios 
escucha, pero sé que éste será uno de ellos. 

Dra. Teresa Bell:  03:55  Ella escucha muchos de ellos. A veces hablamos de ellos. 
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Hank Smith:  03:58  Eso espero. No pregunto porque me parece demasiada presión. 
Apuesto a que en toda tu experiencia con tu misión y con toda 
tu educación, nunca te has encontrado con ningún tipo de 
división o contención entre la gente. Apuesto a que nunca. 

Dra. Teresa Bell:  04:12  Nunca en toda mi vida. 

Hank Smith:  04:13  Nunca ha sido el caso. Nunca ha sido el caso. Voy a leer un poco 
del manual Ven, Sígueme y luego te lo pasamos a ti, Teresa, a 
ver adónde quieres ir. Empieza diciendo: "Durante los meses 
que Pablo pasó en Corinto, “muchos de los corintios, al oírle, 
creían y eran bautizados. Debe haber sido muy doloroso para 
Pablo escuchar unos años más tarde que había “disensiones” y 
“contiendas” entre los santos de Corintos, y que durante su 
ausencia, ellos comenzaron a prestar atención a “la sabiduría 
del mundo”. En respuesta, Pablo escribió la carta que ahora 
conocemos como 1 Corintios. 

  04:44  Esta epístola está colmada de doctrina profunda, aunque, al 
mismo tiempo, Pablo parece estar desilusionado de que los 
santos no estaban listos para recibir toda la doctrina que él 
deseaba impartirles. "... [Y]o hermanos, no pude hablaros como 
a espirituales” se lamentó Pablo, “...porque todavía sois 
carnales." Al prepararnos para leer las palabras de Pablo, quizás 
resulte útil que examinemos nuestra propia disposición a recibir 
la verdad, que incluye nuestro deseo de escuchar y obedecer al 
Espíritu y de esforzarnos por lograr la unidad de nuestra familia, 
con nuestros hermanos santos y con Dios." Qué gran 
introducción. ¿Hacia dónde quieres ir con esto, Teresa? ¿Cómo 
quieres echar un vistazo a Primera de Corintios? 

Dra. Teresa Bell:  05:17  Me gustaría empezar diciendo que estoy muy contenta de 
unirme a ustedes dos, Hank y John, que se han unido para 
ayudarnos a entender mejor el plan de estudios de Ven, 
Sígueme. Así que me gustaría hablar un poco sobre el contexto 
histórico y geográfico de la ciudad de Corinto, porque creo que 
es importante entenderlo antes de sumergirnos en las epístolas, 
y luego un poco de contexto para las epístolas de Pablo en 
general. Es posible que ya hayáis tratado algo de esto al hablar 
de Hechos y Romanos, y está bien, a veces es bueno volver a 
oírlo. 

Hank Smith:  05:43  Vale, totalmente bien. Sí. La repetición es algo bueno. 

Dra. Teresa Bell:  05:45  De acuerdo. De acuerdo. Las 14 epístolas de Pablo que se 
encuentran en nuestro actual Nuevo Testamento fueron 
escritas a miembros de la iglesia que ya tenían algún 
conocimiento del evangelio. No son evangelísticas, más bien son 

1 Corinthians 1-7 Parte 1 followHIM Podcast Página 3



de naturaleza reguladora. Y creo que alguien mencionó  esto 
antes, tal vez John. Y esto fue algo que encontré fascinante y 
que no sabía. El orden no es ni geográfico, cronológico, ni 
alfabético, sino por extensión, en orden descendente desde el 
más largo, que es Romanos hasta el más corto, que es Filemón, 
para mí, es una locura ponerlo en ese orden. 

Hank Smith:  06:15  Pongámoslos en orden de duración. 

Dra. Teresa Bell:  06:18  Si este es el caso, excepto con la epístola a los Hebreos, que fue 
colocada en último lugar porque algunos han cuestionado si fue 
o no escrita por Pablo. Y todo esto está sacado del diccionario 
bíblico, por cierto. La datación y agrupación cronológica de las 
epístolas que se presenta a continuación, de la que hablaré en 
un segundo, es aproximada, pero parece coherente con los 
hechos que se conocen. Así pues, una ventaja de estudiar las 
epístolas en orden cronológico es que el lector ve las diferencias 
en los tipos de problemas que la iglesia fue encontrando a 
medida que pasaban los años y cambiaban las circunstancias. 
Los primeros miembros eran en su mayoría judíos, y los 
problemas incluían cuestiones sobre la ley de Moisés, que más 
tarde cuando los miembros gentiles habían aumentado los 
problemas involucraban temas de la filosofía griega. La 
persecución temprana era de los judíos. La persecución 
posterior vino del gobierno romano. Pero estas cosas eran 
visibles en las epístolas, no por la distinción aguda, sino por el 
cambio gradual. 

  07:09  Y creo que eso es algo interesante. Y así, mirando 
cronológicamente, comenzaría con Primera y Segunda de 
Tesalonicenses, que fue en el 50, 51 , y d.C., luego Primera y 
Segunda de Corintios, Gálatas y Romanos. El siguiente grupo es 
Filipenses, Colosenses, Efesios, Filemón, Hebreos, Tito y Primera 
y Segunda Timoteo. Es interesante observar los grupos 
cronológicamente. Así que Primera y Segunda de Corintios y 
Gálatas y Romanos fueron escritas entre el 55 y el 56 d.C.. 
Primera Corintios fue escrita hacia el final de la estancia de tres 
años de Pablo en Éfeso, lo que me resulta interesante porque 
siempre solía pensar: "Bueno, la escribió porque estaba en 
Corinto". Y no lo hizo, por razones obvias. Y luego Gálatas 
probablemente fue escrita durante su viaje por Macedonia, y 
luego Romanos, la escribió desde Corinto. 

Hank Smith:  07:59  Así que Pablo está por todo el mundo conocido trayendo estas 
nuevas ramas de la iglesia, levantando estas nuevas ramas, 
moviéndose, levantando más nuevas ramas, y luego escribiendo 
a sus viejas ramas para tratar de mantenerlas en la dirección 
correcta. ¿Es eso cierto? 
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Dra. Teresa Bell:  08:13  Sí. Y cuando piensas en eso, me parece abrumador. Una tarea 
abrumadora para una persona, para un misionero. 

Hank Smith:  08:20  Sí, John, una vez abriste una rama de la iglesia. Eso tuvo que ser 
abrumador. 

John Bytheway:  08:26  Wow, es genial que te acuerdes de eso. Nunca olvidaré el día en 
que la camioneta de la misión se fue y yo estaba de pie allí con 
Elder Steve Lewis, y nos acababan de alquilar una casa con la 
sala de estar para adorar como iglesia en lugar de ser una casa. 
Consiguieron algunas bancas y simplemente dijeron: "Adiós". 
Qué aventura. 

Hank Smith:  08:47  Levanta una rama. 

John Bytheway:  08:48  Sí. 

Hank Smith:  08:49  Y Pablo lo está haciendo, suena como casi semanalmente, 
comenzando estas nuevas ramas de la iglesia donde quiera que 
vaya. 

John Bytheway:  08:56  Y Pablo está tan excepcionalmente cualificado. Podría hablar 
idiomas. Sé que eso te conmovería, ¿eh, Teresa? TSabía 
diferentes idiomas y conocía diferentes culturas y era capaz de 
hablar con cualquiera. 

Dra. Teresa Bell:  09:10  Podría. Y está, hablando de eso con los diferentes idiomas y 
culturas, en ese momento, Corinto era el lugar de encuentro de 
muchas nacionalidades. Era la principal corriente de comercio 
que fluía por allí, entre Asia y Europa Occidental. 

Hank Smith:  09:23  Si no recuerdo mal. Está en una pequeña franja de tierra donde 
se puede... 

John Bytheway:  09:27  Es un istmo. 

Hank Smith:  09:29  Puedes ahorrar un montón de tiempo, detendría tu barco y 
luego tal vez lo descargarías, llevarías todo al otro lado, pasando 
por Corinto, y luego tu barco daría la vuelta y te recogería en el 
otro lado o habría un nuevo barco allí para recogerte. 

John Bytheway:  09:44  Sí, se llama... Oh, corrígeme, se llama el Diolkos Había un 
nombre griego para esta carretera. Querían construir un canal, 
¿cuánto era, seis kilómetros? Simplemente no tenían el equipo 
para poder hacerlo en ese entonces, pero ahorraba 200 
kilómetros o algo así dando vueltas. Cuando estuve allí, bromeé 
con mi grupo diciendo que de ahí venía ese dicho te deseamos 
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un feliz istmo y un feliz nuevo par, porque al otro lado 
descargaban... Sí, tuvieron la misma reacción. 

Hank Smith:  10:14  Eso es bueno. Estuvo bien. 

Dra. Teresa Bell:  10:14  Eso es realmente bueno. 

Hank Smith:  10:17  Así que es en esta pequeña y angosta extensión de tierra donde 
puedes ... Mucha gente está pasando por ahí. 

Dra. Teresa Bell:  10:22  Sí. Y hay mucho comercio. Así que hay muchos idiomas, muchas 
culturas. La primera visita de Pablo duró casi dos años y sus 
conversos eran principalmente griegos. Y sobre los griegos, en 
ese momento, estaban dotados de un agudo sentido de las 
alegrías de la existencia física, una pasión por la libertad y un 
genio para la retórica y la lógica. Así que cuando pensamos en 
los famosos griegos que conocemos, pero al mismo tiempo se 
crió en medio de la más grosera corrección moral y del tipo de 
cosas disciplinadas y engreídas que también ahí pasaban. Así 
que tienes esta dicotomía allí, que era realmente difícil de 
trabajar para Pablo. 

John Bytheway:  10:57  Así que no dirías que el campo ya está maduro para la siega, o 
tal vez lo haría, sería sólo que realmente necesitan el evangelio 
aquí. 

Hank Smith:  11:06  John, iba a decir, así que está lleno de nacionalidades, lleno de 
idiomas y lleno de pecado. ¿Es eso lo que me estás diciendo. 
¿Teresa? 

Dra. Teresa Bell:  11:13  Sí, mucho. 

Hank Smith:  11:15  Okay. Y aquí Pablo aparece y tiene algo de éxito, ¿verdad? 

Dra. Teresa Bell:  11:19  Tiene un gran éxito. Sí. Hubo gente que fue lo suficientemente 
humilde como para escucharle y que estaba preparada. 

Hank Smith:  11:24  Luego se va de allí. Estuvo allí casi dos años, y luego se fue y 
continuó con su trabajo, y de alguna manera se enteró de que 
las cosas no iban bien en Corinto. 

Dra. Teresa Bell:  11:37  Sí, ¿y no te preguntas cómo se enteró? Sé que hay muchas 
formas posibles, pero sería descorazonador. 

Hank Smith:  11:45  Dice, está en el versículo 11: "Porque se me ha informado 
acerca de vosotros, hermanos míos, por los que son de Cloé, 
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que hay entre vosotros contiendas." Así que había un chismoso. 
Alguien le hizo saber a Pablo que las cosas no iban bien. 

Dra. Teresa Bell:  12:00  Es bueno que lo supiera para poder intentar ayudarles. Esa es la 
otra parte realmente importante. Y también ha mencionado 
algo interesante. La forma en que... al analizar los capítulos uno 
a siete de Primera de Corintios, la primera parte es su saludo y 
agradecimiento en los versículos uno a nueve, y luego reprende 
a la iglesia por la falta de unidad. 

Hank Smith:  12:22  Él es como, Te quiero mucho, eres el mejor. 

Dra. Teresa Bell:  12:24  Esto es lo que está pasando. 

Hank Smith:  12:26  Y ahora aquí está el problema. 

Dra. Teresa Bell:  12:27  Sí. El espíritu de partidismo e insubordinación. Luego el caso de 
impureza en el capítulo cinco y seis, y luego los pleitos. Luego 
las indagaciones que hicieron sobre el matrimonio en el siete. 
Pero eso es sólo una visión general de verlo. Capítulo uno, los 
primeros versículos los verdaderos santos están perfectamente 
unificados en una misma mente y en un mismo parecer. Sólo 
saliendo de eso en el encabezado, "Pablo, llamado a ser apóstol 
de Jesucristo por la voluntad de Dios y  el hermano Sóstenes". 
Prometo que practiqué eso antes de entrar. "A la Iglesia de 
Dios, que está en Corinto, a los santificados en Cristo Jesús, 
llamados a ser santos con todos los que invocan el nombre de 
nuestro Señor Jesuscristo en todo lugar, Señor de ellos y 
nuestro: Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del 
Señor Jesucristo. 

  13:13  Gracias doy  a mi Dios siempre por vosotros, por la gracia de 
Dios que os fue dada en Cristo Jesús, porque en todas las cosas 
sois enriquecidos en él, en toda palabra y en todo 
conocimiento, así como el testimonio de Cristo ha sido 
confirmado en vosotros, de tal manera que nada os falte en 
ningún don, esperando la manifestación de nuestro Señor 
Jesucristo; el que también os confirmará hasta el fin, para que 
seáis irreprensibles en el día de nuestro Señor Jesucristo. Fiel es 
Dios, por el que fuisteis llamados a la hermandad de su Hijo 
Jesucristo, nuestro Señor". Y me encanta... ¿Puedes imaginarte 
recibir eso en una carta? Creo que tuvimos un orador del sumo 
consejo ayer en la reunión sacramental y traía el amor de la 
presidencia de estaca. Tienes que amar eso. Y luego piensas en 
las presidencias de área cuando hablan, las autoridades 
generales que hablan, y luego cuando el profeta y los apóstoles 
hablan, traen los saludos que te hacen sentir como si realmente 
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te conocieran y se preocupan por ti. Pero ellos traen amor del 
Salvador realmente, y eso es lo que Pablo está haciendo aquí. 

Hank Smith:  14:11  Me encantan sus introducciones. Hemos visto esto en un par de 
otras cartas. 

John Bytheway:  14:14  Oh, sí. 

Hank Smith:  14:15  Parece que en cada carta quiere empezar con el bien que están 
haciendo y las buenas personas que son. 

Dra. Teresa Bell:  14:22  También podemos aprender una lección de eso. Pensamos en 
cuando tratamos de ser pacificadores, y el discurso más 
reciente del Presidente Nelson, y lo que se necesita para poder 
hacer eso, para estar unidos, para ser pacificadores. 

John Bytheway:  14:36  Sí. Versículo 10, sin divisiones, ser de la misma mente, el mismo 
parecer. Es justo eso, ese ideal de Sión. Suena como el mismo 
corazón, la misma mente. Y eso es elevado. Es difícil de lograr, 
pero eso no significa que no nos esforcemos por ello y que no lo 
mencionemos. Estamos tratando de llegar a ese punto donde 
no hay división, la misma mente, el mismo juicio. 

Hank Smith:  14:58  En la traducción de la Palabra de Dios del versículo tres, dice: 
"Buena voluntad y paz de parte de Dios nuestro Padre y del 
Señor Jesucristo sean con ustedes". Esa es una manera de 
empezar una carta. 

John Bytheway:  15:09  Sí. Me gusta el lenguaje de la calcomanía, los ojos en Jesús, y 
Pablo siempre comienza sus cartas así. "Oigan, ¿qué están 
mirando? Los ojos en Jesús, chicos". Siento que Doctrina y 
Convenios hace eso. "Sus ojos han estado en José, vamos 
chicos, los ojos en Jesús. Ahí es donde deben poner sus ojos". 

Hank Smith:  15:26  Oh sí, me acuerdo de eso, John, "Tus ojos han estado sobre él". 

John Bytheway:  15:29  Sí, y sus imperfecciones, ya lo sabes, y su lenguaje, ya lo sabes... 
Tus ojos están en el lugar equivocado. Los ojos en Jesús. Y Pablo 
comienza todas sus cartas así, creo. 

Hank Smith:  15:36  Sí. Comienza con, Teresa, ¿no dirías que está comenzando con, 
"Aquí es donde nuestro enfoque debe estar". "Así como el 
testimonio de Cristo fue confirmado en vosotros, esperamos la 
venida de nuestro Señor Jesucristo. Queremos permanecer 
irreprensibles en el día de nuestro Señor Jesucristo." Es cada 
versículo. 
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Dra. Teresa Bell:  15:54  Sí. Entonces 10, "Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de 
nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y 
que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis 
perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo 
parecer. Porque se me ha informado acerca de vosotros, 
hermanos míos, por los que son de Cloé, que hay entre vosotros  
contiendas." 

Hank Smith:  16:15  10 versículos en los que él está como, "Vamos a abordar algunas 
cuestiones." 

Dra. Teresa Bell:  16:19  Y en el manual dice bajo esta primera sección, no conocemos 
todos los detalles acerca de la falta de unidad que había entre 
los santos de Corinto, pero conocemos la falta de unidad que 
hay en nuestras propias relaciones interpersonales. Piense en 
alguna relación en su vida en la que le sería de provecho que 
hubiera más unidad. 

Hank Smith:  16:33  Eso es algo importante para nosotros aquí en FollowHim, 
Teresa. Sí, aprendamos acerca de estas personas en el pasado, 
pero ayúdame con mis relaciones hoy. Ayúdame con mis 
relaciones con mis hijos, mi esposa, los miembros de mi barrio. 

John Bytheway:  16:44  Mis retos de hoy. 

Hank Smith:  16:45  Sí, no vamos a rehuir de eso. 

Dra. Teresa Bell:  16:47  Correcto. 

Hank Smith:  16:49  Al leer esto, mirando nuestra grabación de hoy, parece que se 
están dividiendo por quién les enseñó el evangelio, o quién los 
bautizó, o a quién miran como su líder. Versículo 12, "Quiero 
decir que cada uno de vosotros dice: Yo soy de Pablo, y yo soy 
de Apolos". Sabemos que es otro misionero. y yo soy de Cefas", 
que es Pedro, "Y yo soy de Cristo". 

John Bytheway:  17:10  Sí. ¿Te concentras en quién te enseñó primero o quién te 
bautizó en lugar de fijarte en Jesús? Es ese tipo de cosas. Ten 
cuidado con eso. Eso es lo que estoy entendiendo. 

Hank Smith:  17:21  Sí. Teresa, ¿crees que eso es lo que está pasando? Yo no veo 
mucho de eso sucediendo hoy en día, por supuesto, pero ... 

Dra. Teresa Bell:  17:28  En el 15 también, "Para que ninguno diga que ha sido bautizado 
en mi nombre". Va de la mano con eso, pero sí, recuerdo 
cuando estaba en mi misión, uno trata de involucrar a los 
miembros, y trata de que los miembros bauticen y confirmen, y 
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que los miembros ayuden con la enseñanza, y que los miembros 
ayuden con la comunión incluso antes de ser bautizados. Así 
que no era algo que estuviera ligado al misionero. 

Hank Smith:  17:47  Puedo ver en otras traducciones de la Biblia,  cuando decimos 
yo soy de Pablo, yo soy de Apolos, lo que están diciendo es, yo 
sigo a Pablo, o yo pertenezco a Pablo. Yo sigo a Pablo. Y luego 
veo en el versículo 13 esta pregunta, ¿Acaso está dividido 
Cristo? Significa sí a Cristo le gustaría esta división entre sus 
misioneros, sus líderes, aquellos que dicen, "Oh, ese es mi líder. 
No, bueno, ese es mi líder. Bueno, ese es mi líder". 

Dra. Teresa Bell:  18:13  En el 14: "Doy gracias a Dios a ninguno de vosotros he 
bautizado". Escuchen esto. ¿Escuchen esto? Esto es lo que 
sucede. Tú eres de Cristo. Perteneces a Cristo. Sigues a Cristo en 
vez de a mí o a cualquier otro. 

Hank Smith:  18:28  Sí. Él corta eso en un versículo, "¿Acaso está dividido Cristo? 
¿Fue crucificado Pablo por vosotros? ¿O habéis sido bautizados 
en el nombre de Pablo?". Juan ya sabe esto. Tengo afinidad con 
el presidente Hinckley porque fue el profeta de mi juventud. Me 
parecía casi un abuelo. Algunos de sus discursos llegaron en los 
periodos más cruciales de mi vida, momentos decisivos de mi 
vida. Pero no me veo diciendo: "Bueno, yo soy de Gordon B. 
Hinckley". 

John Bytheway:  18:58  Sí. 

Hank Smith:  18:59  "Soy un producto. Soy un producto del presidente Hinckley". Y 
Pablo podría decir: "¿Fue el presidente Hinckley crucificado por 
ti? No, fue Cristo". 

John Bytheway:  19:06  Nuestro amigo, el Dr. Robert L. Miller, un amigo del podcast, 
que ha estado en un par de veces, tiene un libro llamado 
Becoming New, que es todo acerca de las epístolas de Pablo. 
Esto es lo que dijo: "Lenguaje como yo soy de Pablo, yo soy de 
Apolos, yo soy de Cefas, y apropiadamente yo soy de Cristo, 
sugiere que se habían desarrollado diferentes facciones o 
cismas. La situación podría ser análoga a la de un grupo de 
santos de los últimos días que se sientan alrededor de una mesa 
y expresan quiénes son sus autoridades generales favoritas. 
Aunque el caso de los santos corintios era mucho más grave que 
eso. Supongamos que ciertos miembros de la iglesia restaurada 
eligen estudiar y enseñar y enfocarse únicamente en las 
palabras de su campeón particular. Están los santos de David O. 
McKay, los miembros de Joseph Fielding Smith, los seguidores 
de Marion D. Hanks, y los fanáticos de Bruce R. McConkie, la 
multitud de Boyd K. Packer y la colección de Thomas S. Monson. 
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  19:55  Cada uno de estos siervos escogidos es diferente a su manera. 
Todos dotados, poderosos y eficaces testigos del Señor 
Jesucristo, cada uno apelando a diferentes tipos de santos de 
los últimos días". Lo que me gusta aquí es que dijo: "Bueno, hay 
algo que decir al respecto. Hay gente que resuena con nosotros 
y estoy agradecido por ello". Pero el dice, "esto es más serio 
porque supongamos que ciertos miembros eligieron estudiar y 
enseñar y enfocarse solamente en las palabras de su campeón 
en particular." Y ahí es donde Pablo dice, "Whoa, whoa, whoa." 
Esa es la idea de los ojos en Jesús. Eso es lo que saco de eso. 

Dra. Teresa Bell:  20:29  Me encanta eso del libro. Tuve un pensamiento similar a ese. 
David O. McKay era el profeta cuando yo nací, así que siempre 
ha sido como el profeta. Estoy contigo, Hank. Recuerdo cuando 
el presidente Hinckley falleció también, que era como, "Oh, 
¿estás bromeando?" Y luego, cuando el presidente Monson, 
estaba como, "¿Qué?" Es interesante verlo así. Todo el mundo 
piensa de manera diferente, tiene diferentes orígenes, 
diferentes formas de aprender, y ahí es donde creo que es 
importante. Está bien sentirse atraído por el tipo de enseñanza 
de alguien, pero el propósito es ser de Cristo. 

John Bytheway:  21:00  Y eso es lo que todos ellos nos están señalando. Y eso es lo 
hermoso de todo, que todos ellos son discípulos de Cristo que 
nos están señalando ese camino. 

Hank Smith:  21:08  Pablo dice en el versículo 17: "Porque no me envió Cristo a 
bautizar, sino a predicar el evangelio". Así que él está diciendo, 
mira, yo sé que algunos de ustedes son, Hey, yo fui bautizado 
por este tipo. Yo fui bautizado por este tipo. Ese no es el punto 
crucial. El punto es "Para que no se haga vana la cruz de Cristo". 
Asi que, John y Teresa, lo escucho diciendo que el bautismo es 
importante y por quien fuiste bautizado grandioso, pero la cruz 
es la pieza importante. 

John Bytheway:  21:33  Sí, esto es lo que me gusta de Pablo. Sigue volviendo a ese 
mensaje de los ojos en Jesús, incluso en sus introducciones, en 
sus saludos. Ahí es donde está el poder. Y notarás que el va y 
viene y compara la sabiduría de los hombres y el poder de Dios, 
en cual quiere que nos enfoquemos. Como en el versículo 22, 
"Porque los judíos piden señales, y los griegos buscan sabiduría, 
pero nosotros predicamos a Cristo crucificado" y ahí es donde 
está el poder. Nunca quites tus ojos de la Expiación, de la cruz 
como Pablo lo dirá. "para los judíos ciertamente tropezadero, 
para los gentiles locura". Y si entiendo bien, la idea de que un 
Dios pudiera ser crucificado y condenado como un criminal les 
parece una tontería a los griegos. Así que tal vez ahí es donde va 
con eso. Pero ahí es donde está el poder, y es por eso que es 
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tan divertido ver a Pablo predicar para devolvernos los ojos a 
Jesús, y a este hombre como Dios resucitado de entre los 
muertos, como enseñó en la Colina de Marte. 

Hank Smith:  22:40  Antes de dejar esta idea, Teresa, cuéntanos más acerca de estar 
perfectamente unidos. Sin divisiones entre vosotros. Dice que 
no hay contenciones entre ustedes. Esto parece ser un punto 
importante de Pablo que, como John ha dicho, están quitando 
sus ojos de Cristo y ahora están creando estas facciones entre 
ellos. 

Dra. Teresa Bell:  23:05  Y creo que me gustaría retroceder un poco para hablar del 
idioma y la cultura y de las diferentes costumbres y tradiciones. 
Hemos hablado un poco de cómo eran las cosas entonces, pero 
cómo son ahora. Y ha habido un par de conferencias recientes 
que me han encantado. Y cuando enseño en el seminario de 
lengua y cultura, siempre que tenemos conferencias generales, 
es en el semestre de otoño. Siempre hago que los estudiantes 
vean la conferencia y busquen cosas sobre lengua y cultura. Y es 
tan bonito porque recibí un mensaje de una estudiante y me 
dijo: "Sé que a la Dra. Bell le va a encantar este de Elder Pino del 
22 de octubre de este último otoño". Así que sólo quiero decir, 
y ustedes probablemente, no sé si se acuerden de esto o no, 
pero me encanta tanto. El dice, "Todos tenemos costumbres y 
tradiciones personales, familiares y de la comunidad en la cual 
vivimos, y esperamos retener todas aquellas que coincidan con 
los principios del Evangelio.  

  23:45  Las costumbres y tradiciones edificantes son fundamentales en 
nuestros esfuerzos de mantenernos en la senda de los 
convenios, y las que sean un obstáculo son aquellas que 
debemos descartar”                                                                        . 
Así que cuando ponemos esto en el contexto incluso de los 
corintios, en ese momento, y luego explica La costumbre es la 
práctica o el modo habitual y frecuente de hacer o pensar de 
una persona, cultura o tradición. Con frecuencia, las cosas que 
pensamos y hacemos de modo habitual son las que 
identificamos como “lo normal”.Luego cuenta una historia que 
no puedo soportar. Me encanta. "a Patricia, mi amada esposa, 
le encanta tomar el agua de coco y luego comer la pulpa del 
coco. Durante nuestra primera visita a Puebla, México, fuimos a 
un lugar donde compramos un coco, y después de tomar el 
agua, mi esposa pidió que cortaran el coco y le trajeran la pulpa 
para comerla. Cuando la trajeron, la pulpa estaba rojiza. ¡Le 
habían agregado chile! ¡Coco (dulce) con chile! 

  24:32  Eso nos pareció raro, pero después supimos que los raros 
éramos mi esposa y yo, que no comíamos coco con chile. En 
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México no es raro, es muy normal". Bueno. Y no sé, ustedes han 
pasado tiempo en México, hay mangos con chile. Hay diferentes 
cosas a las que les ponen chile, pero yo nunca lo había visto con 
coco y ellos tampoco. Así que “en otra ocasión, estábamos 
comiendo en Brasil con unos amigos, y nos sirvieron aguacate. 
Cuando íbamos a ponerle sal, nuestros amigos nos dijeron: 
“¿Qué están haciendo? ¡Ya le pusimos azúcar al aguacate!”. 
¡Aguacate con azúcar! Eso nos pareció muy raro, pero después 
aprendimos que los raros éramos mi esposa y yo, que no 
comíamos aguacate con azúcar. En Brasil es normal comer 
aguacate con azúcar.". Y ahora comen esas cosas y no pasa 
nada, pero lo que es normal para unos puede ser raro para 
otros dependiendo de sus costumbres y tradiciones. 

  25:16  Y esto es lo que creo que es tan interesante, y esto es sólo 
acerca de las pequeñas cosas que se comen. Al igual que los 
alimentos, la forma en que los alimentos son tratados en dos 
países diferentes Elder Pino y su esposa pensaban que eran un 
poco diferente y era algo que nunca habían visto antes. Esto es 
básico. Esto no es realmente acerca de Cristo, pero realmente lo 
es. Porque es una de las cosas que pueden causar facciones, y a 
veces miramos a la gente y pensamos: "Oh, le ponen chile al 
coco. Eso es tan raro. Totalmente no puedo ser amigo de ellos", 
o "No creemos lo mismo o ese tipo de cosas". 

  25:47  Y así, sus ejemplos fueron un muy buen comienzo para ver esto. 
Y el cita al Presidente Nelson, de su discurso, Una Nueva 
Normalidad de Octubre 2020. “Hoy en día, a menudo 
escuchamos sobre ‘una nueva normalidad’. Si realmente desean 
adoptar una nueva normalidad, los invito a volver cada vez más 
el corazón, la mente y el alma hacia nuestro Padre Celestial y Su 
Hijo, Jesucristo. Permitan que esa sea su nueva normalidad”. Así 
que cuando miramos eso en el contexto de incluso sólo comer 
aguacates con azúcar y coco con chile, es interesante porque 
esas son cosas que realmente no tienen nada que ver con la 
salvación, la vida eterna, Cristo. Pero algo como eso puede 
llevar a divisiones. 

Hank Smith:  26:20  Teresa, si las divisiones pueden surgir con algo tan simple como 
la comida, ¿cómo superamos esto? Porque yo pensaría que el 
adversario está tratando de crear división tras división tras 
división de cualquier manera posible, y a veces caemos en esa 
trampa. 

Dra. Teresa Bell:  26:37  Y todos lo hacemos. No debería decir todos porque estoy segura 
de que hay alguien por ahí que no lo hace. Pero cuando pienso 
en el discurso, Amad a vuestros enemigos del Presidente Oaks 
en octubre de 2020. Este fue uno que me atrapó. Me encantó 
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tanto porque habla de las diferencias políticas. Y eso fue un gran 
momento, todavía está pasando donde la gente tiene puntos de 
vista distintos. 

Hank Smith:  26:58  Nunca he oído hablar de eso. John, ¿alguna vez has oído hablar 
de eso, de gente dividida por la política? 

John Bytheway:  27:04  ¿Lo hacen? ¿Lo están? 

Hank Smith:  27:04  Esto es nuevo para mí. Estoy ansioso por saber más sobre esto. 

Dra. Teresa Bell:  27:07  Cuando el Presidente Nelson habló en su discurso de los 
pacificadores, se necesitan  pacificadores, supongo, habló de 
eso también. Eso mismo. Si alguien publica algo en las redes 
sociales, no tienes que ser malo al respecto, pero tampoco te 
tiene que gustar necesariamente, sino que es para tratar de 
entender de dónde vienen, por qué creen lo que hacen, y no 
tienes que apoyarlos a ellos o a su candidato político. Pero es ir 
más allá. En muchos campus universitarios hay diferencias de 
opinión. La política es una de ellas. Las formas de enseñar y 
aprender son diferentes, y hay personas que son de extrema 
derecha, de extrema izquierda y les cuesta incluso hablar con 
otras personas que tienen una percepción política o unas 
creencias diferentes. Hasta el punto de que he visto gente que 
ni siquiera habla entre sí. He estado en varias universidades 
diferentes y parece que en cada departamento hay al menos 
dos personas que no pueden hablar entre sí, que se niegan a 
hablar entre sí, sea cual sea su problema, y me parece horrible. 

  28:04  Para mí, eso es algo que hay que superar, que hay que cambiar. 
Has preguntado algo sobre cómo podemos superar esto. Y no sé 
si hay una respuesta. Sé que es a través de Cristo. Sé que es a 
través de la Expiación. Sé que todo puede ser perdonado. Sé 
que podemos llevarnos bien con todo el mundo, pero se trata 
de cómo hacerlo. He tenido discusiones con amigos sobre esto 
antes también, es cómo hacerlo. Da la sensación de que la 
gente busca: "Si me das un paso a paso de cómo se hace, así, lo 
haré". Pero la cosa es que no es eso. Es un poco más difícil que 
eso. Es algo personal que tenemos que aprender por nosotros 
mismos. Y creo que es verdad, los ojos en Jesús, me encanta 
eso, John. Yo podría usar eso ahora todos los días, todo el 
tiempo. Pero eso es lo que es si mantienes tus ojos en Jesús y 
cuál es la meta real y cuál es el contexto real para todo lo que 
deberíamos estar haciendo, creo que esa es la clave. 

John Bytheway:  28:55  Estaba escuchando un discurso de una amiga, Ganel-Lyn Condie 
y ella usó esa frase y pensé: "Oh, me gusta eso". Porque he 
hablado de Pedro caminando sobre el agua y tan pronto como 
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miró hacia otro lado, comenzó a hundirse, pero que los ojos en 
Jesús era una buena manera de decirlo. Recuerdo una vez que 
estaba de pie en una habitación en las Filipinas con todos estos 
otros élderes. No sé si era una reunión de distrito o que, pero 
mire alrededor del cuarto y me di cuenta que yo era el único 
Americano en el cuarto. Había un élder de Canadá y otro de 
Nueva Zelanda. 

  29:29  Había allí un élder de Australia. Allí estaba mi compañero, un 
filipino, y pensé: "Mira, qué guay es esto". ¿Cuál es la única cosa 
en la que todos estamos unidos? Porque éramos diferentes. No 
habíamos ido juntos al instituto, no habíamos ido al seminario, 
pero lo único en lo que estábamos unidos era en nuestro 
testimonio de Cristo. Recuerdo ese momento. Creo que lo 
escribí en mi diario de misión una de las tres veces que escribí. 
Pero recuerdo que pensé en lo bueno que era eso, y en lo 
unificador que puede ser el evangelio si nuestros ojos están 
puestos en Jesús. 

Hank Smith:  30:03  El discurso al que has  estado haciendo referencia, Se necesitan 
pacificadores, esto fue hace apenas un par de meses y sin 
embargo me puedo poner de nuevo en el sofá escuchando y 
siendo simplemente impresionado por el presidente Nelson. 
Dice: “La vulgaridad, la crítica y la maledicencia son demasiado 
habituales. Hay demasiados eruditos, políticos, artistas y otras 
personas influyentes que lanzan insultos constantemente. Me 
preocupa sobremanera que tantas personas parezcan creer que 
es completamente aceptable condenar, calumniar y denigrar a 
cualquiera que no esté de acuerdo con ellas. ¡Muchos parecen 
estar impacientes por dañar la reputación de otros con 
comentarios lamentables y mordaces! La ira nunca persuade, la 
hostilidad no edifica a nadie, la contención nunca lleva a 
soluciones inspiradas.” 

  30:48  Apuesto a que ambos sintieron lo mismo en este discurso. Hay 
algo que me llamó la atención. Dijo: “Si un matrimonio de su 
barrio se divorcia, si un joven misionero regresa a casa antes de 
tiempo o si un adolescente tiene dudas en cuanto a su 
testimonio, ellos no necesitan que ustedes los juzguen; 
necesitan experimentar el amor puro de Jesucristo reflejado en 
las palabras y acciones de ustedes”. Animo a todos a que 
vuelvan a escuchar ese discurso completo. Es un discurso que 
nos levantará el ánimo. ¿Recuerdan que habló del cirujano que 
tiró su bisturí? 

John Bytheway:  31:15  Sí. 
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Dra. Teresa Bell:  31:15  Sí. 

Hank Smith:  31:17  El presidente Nelson, cayó en su antebrazo, dice: "En medio de 
su rabieta, lanzó su bisturí cargado de gérmenes y aterrizó en mi 
antebrazo". 

Dra. Teresa Bell:  31:26  Bueno, y fue entonces cuando decidió que nunca volvería a 
enfadarse tanto. Nunca iba a tener un arrebato como ese o una 
reacción a algo, y qué bendición para todos nosotros ahora. 

Hank Smith:  31:36  Sí, puedes darte cuenta por la persona que es. Hablamos de 
cómo hacer esto. Creo que he compartido esto otra vez en el 
podcast, así que aquellos de ustedes que escuchan cada vez y 
memorizan todo, me disculpo. Dudo que haya alguien que lo 
haga, pero esto es de Henry B. Eyring, entrelazados nuestros 
corazones en uno, octubre de 2008. Es un poco largo, así que 
tengan paciencia. Él dijo: "Eso nos conduce a otro principio de la 
unidad; es el hablar bien el uno del otro. Piensen en la última 
vez que se les preguntó cómo iban las cosas con alguien de su 
familia o de la Iglesia. A mí me sucedió más de una vez esta 
última semana. Hay ocasiones en que debemos juzgar a los 
demás; a veces se nos requiere declarar ese tipo de opiniones, 
pero la mayoría de las veces podemos escoger. Por ejemplo, 
supongamos que alguien les pregunta qué piensan de su nuevo 
obispo. 

  32:26  A medida que mejoremos en establecer unidad, pensaremos en 
una Escritura al oír esa pregunta: “Ahora bien, mis hermanos, 
en vista de que conocéis la luz por la cual podéis juzgar, la cual 
es la luz de Cristo, cuidaos de juzgar equivocadamente; porque 
con el mismo juicio con que juzguéis, seréis también 
juzgados”Darse cuenta", volviendo al Presidente Eyring, "Al 
darse cuenta de que ven a los demás con luz imperfecta, hará 
que sean un poco más generosos en lo que digan. Además de 
esa Escritura, tal vez recuerden a su madre decir, como la mía: 
“Si no puedes decir algo bueno de una persona, no digas nada”. 

   Eso les servirá de ayuda para buscar lo mejor en el   
   desempeño y en el carácter del obispo. 

  33:02  El Salvador, como juez amoroso, seguramente hará eso al juzgar 
las obras de ustedes y las mías. La Escritura y lo que oyeron 
decir a su madre bien podrá conducirlos a describir lo que es 
mejor en el servicio del obispo y su buena intención. Les 
prometo un sentimiento de paz y gozo cuando hablen 
amablemente de los demás en la luz de Cristo.". ¿No es 
estupendo? Puedo prometerte un sentimiento de paz y alegría 
cuando hables generosamente de los demás a la luz de Cristo. Y 
ya que Teresa y yo tenemos el mismo obispo, mejor hacemos 

1 Corinthians 1-7 Parte 1 followHIM Podcast Página 16



un saludo a nuestro buen obispo Nuttall. Te queremos, obispo. 
Estás haciendo un gran trabajo. 

Dra. Teresa Bell:  33:40  Así es. Es tan grande, y tiene sus ojos en Jesús. 

Hank Smith:  33:45  Sí. 

Dra. Teresa Bell:  33:46  El Presidente Nelson, en su discurso, después de lo que citaste, 
"Hermanos y hermanas, podemos cambiar el mundo de manera 
literal, persona a persona e interacción a interacción. ¿Cómo? 
Demostrando formas de manejar las diferencias de opinión 
sinceras con respeto mutuo y diálogo decoroso. 

   Las diferencias de opinión forman parte de la vida. Trabajo 
todos    los días con dedicados siervos del Señor que no siempre  
   perciben un asunto de la misma manera. Ellos saben que quiero 
    escuchar sus ideas y sentimientos sinceros en cuanto a 
todo lo     que analizamos, en especial las cuestiones delicadas." Y 
estaba     hablando de sus consejeros, el presidente Oaks y el 
presidente     Eyring, y para mí eso fue algo. Me quedé asombrado. 

  34:21  Me pareció tan espectacular que incluso la primera presidencia 
tiene sentimientos e ideas diferentes y honestas sobre las cosas, 
pero son capaces de compartirlas de un modo beneficioso para 
todos y acaban unificándose, sea como sea. Durante todo el 
discurso, saqué mi libreta. Intentaba anotar cada palabra que 
decía. Y me reía para mis adentros porque sabía que iba a ser... 
Iba a poder leerlo al día siguiente, o dos días después, pero era 
como si no fuera lo suficientemente pronto. Quería tenerlo todo 
para repasarlo, cada palabra de esa charla. Pensé que esto 
podría cambiar seriamente el mundo si la gente lo leyera, lo 
tomara en serio y le prestara atención. 

Hank Smith:  35:00  Sí. 

John Bytheway:  35:01  Me gustaría decir de nuevo que ... Quiero decir Doctrina y 
Convenios sección 38. Creo que es el versículo 27. "Sed uno. Y si 
no sois uno, no sois mío". Y cómo las opciones no son buenas. Y 
a menudo he sentido que si Satanás va a atraparnos, es, por 
supuesto, va a tratar de afuera hacia adentro. Pero si él puede 
conseguirnos desde el interior, si él puede crear divisiones en el 
interior. Esas son las realmente difíciles. Así que para mí ese es 
el asunto más grande, que si tenemos la unidad, hemos 
permitido la entrada del Espíritu y el poder de Dios en todo lo 
que estamos haciendo. Así es como empieza aquí. Puedes tener 
ese poder de Dios contigo si no hay divisiones. 
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Hank Smith:  35:46  Tercer Nefi, capítulo 11, ambos recordarán esto. Jesús hablando 
a los Nefitas, este es su primer día con ellos, sus primeros 
momentos, horas, con ellos. "Porque en verdad en verdad os 
digo, que aquel que tiene el espíritu de contención no es mío, 
sino es del diablo, que es el padre de la contención. Y él irrita los 
corazones de los hombres, para que contiendan con ira unos 
contra otros". 

Dra. Teresa Bell:  36:08  ¿Verdad? Así que, en octubre de 2020, sentí que era una buena 
conferencia general para hablar sobre la unidad y el idioma y la 
cultura. Y el élder Cook dió el discurso, Corazones entrelazados 
con rectitud y unidad. Y cuenta una historia que realmente es 
para mí un gran ejemplo de esto. Dijo: "Siendo un joven que no 
era de nuestra fe, el general Thomas L. Kane ayudó y defendió a 
los santos cuando tuvieron que huir de Nauvoo. Fue un 
defensor de la iglesia durante muchos años. En 1872, el general 
Kane y su talentosa esposa, Elizabeth Wood Kane y sus dos hijos 
viajaron de su hogar en Pensilvania a Salt Lake City. 
Acompañaron a Brigham Young y a sus asociados en un viaje 
hacia el sur hasta St. George, Utah. Elizabeth afrontó su primera 
visita a Utah con reservas acerca de las mujeres. Le 
sorprendieron algunas de las cosas que aprendió. Por ejemplo, 
descubrió que cualquier carrera con la que una mujer pudiera 
ganarse la vida estaba abierta para ellas en Utah. 

  36:59  También descubrió que los miembros de la iglesia eran amables 
y comprensivos con los nativos americanos". Y que el párrafo 
por sí solo es suficiente para hacerte pensar muchas cosas. Pero 
la cultura era diferente que fuera de Utah. "Durante el viaje se 
alojaron en Fillmore, en casa de Thomas R Matilda Robinson 
King. Elizabeth escribió que mientras Matilda preparaba una 
comida para el presidente Young y su compañía, cinco indios 
americanos entraron en la habitación. Aunque no habían sido 
invitados, estaba claro que esperaban unirse a la compañía. La 
hermana King les habló en su dialecto. Se sentaron con sus 
mantas con una mirada agradable en sus rostros. Elizabeth 
preguntó a uno de los hijos de King: "¿Qué les ha dicho tu 
madre? La respuesta del hijo de Matilda fue, ella dijo, estos 
forasteros llegaron primero y solo he cocinado lo suficiente para 
ellos, pero su comida está en el fuego cocinándose. 

  37:43  Ahora te llamaré en cuanto esté listo. Isabel preguntó, ¿lo hará 
de verdad o sólo les dará sobras en la puerta de la cocina? El 
hijo de Matilde respondió: "Mamá les servirá lo mismo que a ti 
y les dará un sitio en su mesa". Y así lo hizo. Comieron con 
perfecta propiedad. Elizabeth explicó que, en su opinión, esta 
anfitriona se elevaba al cien por cien. La unidad aumenta 
cuando se trata a las personas con dignidad y respeto, aunque 
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sean diferentes en sus características externas". Hay algunas 
cosas notables en esto, pero una es que la actitud hacia los 
indios americanos en aquella época en la zona no era 
necesariamente positiva, y realmente no tenemos que entrar en 
eso, pero había diferencias definitivas entre los miembros de 
Utah de la iglesia y los indios americanos. El hecho de que ella 
conociera su dialecto, que... No sé cuál era, pero es muy 
probable que ni siquiera estuviera escrito. 

  38:29  Ella no pudo haber estudiado de un libro o algo así. Pero se 
preocupó lo suficiente como para tener esa relación y saber 
cómo hablarles. Para mí, eso es algo extraordinario. Podría 
hablar mucho sobre el idioma, pero otra cosa muy importante 
es que se nos promete que la gente podría escuchar el 
evangelio en su propia lengua. Eso muestra que ella ya está 
tratando de construir relaciones, tal vez nunca para compartir el 
evangelio, pero es algo realmente importante en lo que 
debemos pensar. 

Hank Smith:  38:59  Sí, quiero aprender el idioma de otras personas. Y eso no 
significa necesariamente inglés, español o alemán. Puede 
significar la forma en que piensan, la forma en que hablan. Si 
realmente intento ver la vida desde su punto de vista, tal vez 
pueda aprender su idioma. 

Dra. Teresa Bell:  39:14  Es verdad. Aunque debo decir que el élder Uchtdorf se refirió al 
alemán como el idioma celestial. 

Hank Smith:  39:19  Oh, vale. 

Dra. Teresa Bell:  39:20  Una vez, en una conferencia general antes de hablar... Creo que 
incluso lo dijo en alemán, así que no todo el mundo lo captó. 

Hank Smith:  39:24  Oh, ¿lo hizo? 

Dra. Teresa Bell:  39:25  Solo digo. Solo pon eso en tus notas de algo para leer o 
aprender. 

Hank Smith:  39:29  Voy a añadir eso. ¿Crees que es por eso que Pablo, en la 
segunda mitad de este primer capítulo, parece estar diciendo, 
no quiero que contiendan unos con otros porque no estoy 
usando la sabiduría del mundo y los sabios del mundo para 
compartir el evangelio. Y ese es uno de los propósitos es que 
voy a poner esa idea de que necesitas contender sobre un 
mensaje. Voy a eliminar eso usando, ¿cómo las llama? Las cosas 
débiles, las cosas bajas del mundo y las cosas que son 
despreciadas. 
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  40:05  Eso es lo que Dios ha elegido. Es uno de mis momentos 
favoritos en Doctrina y Convenios. El Señor dice: "Voy a usarte, 
José, para demostrar que puedo hacer cualquier cosa que 
quiera". Él es casi, es una especie de velo como ... Bueno, pero 
voy a usar las cosas débiles de la tierra. Por lo tanto, me parece, 
¿estoy diciendo lo correcto, cualquiera de ustedes? Que Pablo 
dice en la segunda mitad de este primer capítulo, esta es la 
razón por la que estamos usando a la gente sencilla de la tierra, 
vamos a alejarnos de la idea de que contender en inteligencia es 
el camino a la verdad. 

Dra. Teresa Bell:  40:38  Creo que sí. Sin duda. Recuerdo una vez en mi misión en la que 
había un élder que no llevaba mucho tiempo fuera, y su alemán 
dejaba un poco que desear, y estábamos en una exposición 
callejera hablando con la gente. Y alguien se acercó y comenzó a 
golpearlo un poco. No sé si hubiera podido hacerlo incluso en 
inglés. A mí tampoco se me da muy bien debatir en inglés. Pero 
en alemán nunca iba a suceder. El solo se detuvo y dio un 
simple testimonio del Salvador y la persona se quedó pasmada. 
No pudieron decir nada. 

  41:05  Pero eso me ayudó a ver cómo es, a este misionero espiritual 
que está listo para servir, listo para predicar la palabra y 
compartir el evangelio. Y a este otro hombre, parecía que ni 
siquiera hablaba alemán. Probablemente tenía 18, 19 años. Es 
como, ¿qué podría decirme? Pero él solo dando su testimonio, 
el espíritu se derramó tan fuerte y testificó a ese hombre y él 
estaba aturdido. No se trata de inteligencia, no se trata de ser 
intelectual. No se trata de nada de eso. Y creo que eso es algo 
realmente importante en esta sección. 

John Bytheway:  41:38  Sí, es la sabiduría del hombre en comparación con el poder de 
Dios. Y este último va a ganar siempre. 

Hank Smith:  41:47  Sí, esta es la traducción de la Palabra de Dios para Primera de 
Corintios capítulo uno, versículo 27. "Dios escogió a propósito lo 
que el mundo considera sin sentido a fin de avergonzar a los 
sabios. Y escogió lo que el mundo considera débil para 
avergonzar a los poderosos". Por lo tanto, Pablo podría estar 
diciendo algo acerca de sí mismo. El podría estar diciendo algo 
acerca de nosotros, John, o cualquier otra persona que Dios usa 
para difundir el evangelio. Yo uso a propósito a los que no 
pensarías que podrían hacerlo al hacer mi trabajo. 

John Bytheway:  42:23  El versículo al que creo que te referías, Hank, está justo ahí, en 
las notas a pie de página, en la esquina inferior. Si estás mirando 
las escrituras impresas antiguas como las que yo tengo, sección 
35 versículo 14. ¿Es ese al que te refieres? 
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Hank Smith:  42:37  No me acuerdo. Sí. ¿Qué es? 

John Bytheway:  42:39  "Llamo a lo débil del mundo, a aquellos que son indoctos y 
despreciados para trillar", creo que dice, "trillar a las naciones 
por el poder de mi Espíritu. Y su brazo será mi brazo, y yo seré 
su escudo y su broquel,  ceñiré sus lomos y lucharán por mí 
varonilmente; y sus enemigos estarán debajo de sus pies". Es 
como este tipo  de  versículo. Y muchacho, cuando piensas en 
ello, aquí está un chico de una granja del norte del estado de 
Nueva York. Tal vez eso es lo que quería decir con las cosas 
débiles del mundo. 

Hank Smith:  43:08  Me gusta cómo este capítulo se une, la forma en que comienza 
centrándose en Cristo, diciendo: "Tienes que deshacerte de 
estas divisiones y ser lo suficientemente humilde como para 
permitir que las cosas débiles del mundo te enseñen, te guíen." 
Y luego termina con Cristo en el versículo 30, "Pero por él estáis 
vosotros en Cristo Jesús, el que ha sido hecho por Dios, para 
nosotros, sabiduría y justificación, y santificación y redención". 
El da toda la vuelta parece, Teresa, de vuelta a Cristo. 

Dra. Teresa Bell:  43:39  Bueno, para el capítulo dos, creo que uno de los principales 
temas importantes es, y esto es directamente de Ven, Sígueme 
para individuos y familias. "Necesito al Espíritu Santo para 
entender las cosas de Dios". Y solo leyendo directamente del 
manual, me gustan mucho los ejemplos como este. Me ayuda 
mucho. Si deseara aprender más sobre algo como mecánica 
automotriz o arquitectura medieval, ¿qué haría? De acuerdo 
con 1 Corintios 2:9-16, ¿en qué sentido es diferente aprender 
“las cosas de Dios” que “aprender las cosas de los hombres"? 
¿Por qué necesitamos tener el Espíritu Santo para poder 
entender las cosas de Dios? Tal vez deberíamos leer esos 
versículos y luego hablar de las preguntas que se plantean aquí. 
¿Qué cree que debe hacer para entender las cosas espirituales 
más plenamente? ¿Cómo pueden ayudar las palabras de Pablo a 
alguien que está luchando con su testimonio? 

Hank Smith:  44:23  Pablo dice: "Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, 
ni oído oyó, ni han subido al corazón del hombre, son las que 
Dios ha preparado para aquellos que le aman. Pero Dios nos las 
reveló a nosotros por el  Espíritu. Porque el Espíritu todo lo 
escudriña, aun lo profundo de Dios. Porque ¿quién de los 
hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre 
que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, 
sino el espíritu de Dios". Yo debería usar la TJS ahí, …a no ser 
que haya tenido el Espíritu de Dios. El versículoo 12. 
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  44:57  "Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el 
Espíritu que es de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha 
dado; lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por 
humana sabiduría, sino con las enseñadas por el Espíritu, 
acomodando lo espiritual a lo espiritual. Pero el hombre natural 
no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él 
son locura, y no las puede entender, porque se han de 
disciernen espiritualmente. En cambio, el hombre espiritual 
juzga todas las cosas, pero él no es juzgado por nadie. Porque 
¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Más 
nosotros tenemos la mente de Cristo". Ese es un lenguaje 
hermoso. Que alguien me diga lo que significa. 

Dra. Teresa Bell:  45:45  Creo que John debe intentarlo primero. 

John Bytheway:  45:50  Vaya. Tenía muchas ganas de leer este capítulo porque mis 10 
mejores escrituras fluctúan como el top 25 de fútbol 
universitario de la AP. Pero Primera de Corintios 2:9 siempre ha 
sido una de mis favoritas. Y es como decir que no tienes ni idea. 
Ni siquiera puedes imaginarlo. Lo que creas que Dios ha 
preparado para los que le aman, lo mejor que puedas imaginar, 
es mejor. Así es como siempre me gusta leer eso. Así que ese es 
uno de mis versículos favoritos. Y luego puedes ver que una de 
las notas al pie de página es la sección 76 y habla de las cosas en 
la otra vida, lo maravillosas y hermosas que pueden ser. Me 
encanta, nos está dando un vistazo y me hace preguntar si 
Pablo ha visto algo de eso. 

Dra. Teresa Bell:  46:41  Sí que te hace pensar en eso. Y también me encanta ese 
versículo, John. Realmente te ayuda a dar un paso atrás y 
pensar en las cosas. Y uno piensa que sabemos muchas cosas 
grandes. Sentimos el espíritu. Tenemos experiencias realmente 
espirituales. Pero cuando miras, "Ojo no vio, oído no oyó", 
piensas, no podemos ni imaginar lo que eso probablemente 
significa. Pero te hace pensar en Pablo y lo que sabía y lo que 
había experimentado. Me imagino que algo de eso. 

John Bytheway:  47:07  Sólo su testimonio, "Escucha, Dios quiere darnos todo". Y por 
eso es un versículo muy emocionante, te llena de anticipación, 
¿qué ha preparado Dios para los que lo aman? Nos hace pensar 
también, ¿qué significa amar a Dios? ¿Y cómo puedo avanzar de 
esa manera? 

Dra. Teresa Bell:  47:27  Hay una canción de la primaria, la del Espíritu Santo. Es el 
número 56. Y he pensado mucho en esto. Las palabras en ella 
son realmente notables. Y sólo voy a leer porque realmente es 
corto. No voy a cantar. Sólo voy a leer. "Jesús nos prometió un 
compañero fiel, el Santo Espíritu para guiarnos hacia el bien. 
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Jesús también le llama el Consolador; y Él nos brinda su ayuda y 
consolación.". Y luego la segunda estrofa: "Si vivo con amor, 
también me porto bien, tendré la compañía siempre de mi 
Amigo fiel. Después de bautizarme me lo otorgarán, y entonces 
Él me testificará de la verdad". Esta canción me impactó mucho. 
Cuando bautizaron a mi hijo, tenía ocho años. 

  48:11  Así que hace ahora 12 años. Esa fue una de las canciones que 
eligió para que la congregación cantara. Y es realmente una 
gran doctrina para mí. Es muy simple, pero explica todo muy 
bien. Y así, cuando estábamos hablando de esto y mirando en 
Primera de Corintios capítulo dos y sobre cómo, necesitamos el 
Espíritu Santo, o no podemos entender las cosas de Dios. Y va 
junto con lo que estábamos hablando antes también, la 
sabiduría en Dios y como no tienes que ser erudito para poder 
compartir el evangelio o para poder entender la palabra de 
Dios. Pero cuando estaba estudiando esto, solo me hizo pensar 
en esa canción de la primaria, y es básico, pero todo es verdad. 

Hank Smith:  48:49  Excelente. John, tú te concentraste en el versículo nueve. Yo 
quiero enfocarme en el versículo 14. Teresa acaba de 
mencionarlo, "El hombre natural no percibe las cosas que son 
del espíritu de Dios, porque para él son locura y no las puede 
entender porque se han de  discernir espiritualmente". ¿Qué 
significa ese versículo para ustedes dos? 

John Bytheway:  49:08  Sigo notando esa palabra recibir. Creo que significa aceptar. A 
veces pienso en el que recibe la semilla entre espinos. Suena 
como la gente... Como en una recepción de boda, recibimos 
invitados. Cuando conferimos el don del Espíritu Santo, decimos 
recibir el Espíritu Santo. Es dejarlo entrar, permitirlo. Y creo que 
el hombre natural no recibe, no quiere. A veces cuando lo veo, 
pienso que el hombre natural no quiere aceptar las cosas de 
Dios. Y siempre pienso en la frase impresionante de Alma en 
Alma 32. "Si dais lugar para que sea sembrada una semilla en 
vuestro corazón". Y recibir parece dar lugar a suspender 
voluntariamente la incredulidad por un segundo. ¿Puedo? Y 
recibirlo y dejar que eso trabaje en ti, como Alma podría decir, 
lo siento, me encanta ese capítulo. Pero el hombre natural ni 
siquiera quiere hacer eso. Ni siquiera quiere dar lugar. No 
quiere recibir nada. Y es por eso que no queremos ser esa 
persona. 

Dra. Teresa Bell:  50:07  Me hace pensar en las escrituras en el Libro de Mormón, y 
también las parábolas, "Pero el hombre natural no percibe las 
cosas del Espíritu de Dios" porque no pueden. Ellos no tienen el 
Espíritu Santo. Ellos no tienen el Espíritu "porque para él son 
locura y no las puede entender porque se han de discernir 
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espiritualmente". Y simplemente, si la gente no está en el 
estado mental correcto y no tienen el espíritu, ellos realmente 
no pueden entender las cosas de Dios no importa como sean 
presentadas. 

Hank Smith:  50:31  No importa cómo se presenten. Eso es interesante. Es algo que 
me parece tan obvio, una verdad evangélica que parece tan 
obvia. Me ha sorprendido cómo, para otros, parece pura 
tontería. Pero a mí me parece tan obvio. Acabo de ver el 
versículo 14 en mi propia vida, aunque es difícil de articular, he 
sido capaz de verlo.  

John Bytheway:  50:57  Hank, me encanta esa idea de que pensamos y percibimos todo 
de manera diferente cuando tenemos el espíritu del Señor con 
nosotros y entre nosotros. Así que una de mis declaraciones 
favoritas del profeta José Smith, dijo: "El poder y la gloria de la 
piedad se extienden sobre un amplio principio para arrojar el 
manto de la caridad. Dios no mira el pecado con indulgencia". 
Bien. Todos sabemos eso. "Pero cuando los hombres han 
pecado, hay que hacerles concesiones. Cuanto más nos 
acercamos a nuestro Padre celestial, más dispuestos estamos a 
mirar con compasión a las almas que perecen. Sentimos que 
queremos tomarlas sobre nuestros hombros y echar sus 
pecados a nuestras espaldas". Creo que nos miramos los unos a 
los otros de manera diferente cuando tenemos el espíritu del 
Señor, y nos damos cuenta: "Vaya, estamos todos juntos en 
esto, y todos estamos luchando, y todos tenemos nuestros 
problemas. Pero tú sigue trabajando en los tuyos, y yo seguiré 
trabajando en los míos, y amémonos unos a otros, y hagamos lo 
mejor que podamos para seguir adelante". Me encanta esa 
afirmación. Miramos a la gente de otra manera. Miramos con 
compasión a las almas que perecen. 

Hank Smith:  52:07  Eso es  genial, John. Brigham Young dijo... estaba hablando del 
evangelio, y dice: "¿Cómo podemos entenderlo?". Es decir, el 
evangelio. "Oh, no tenemos nada que hacer, sino humillarnos y 
obtener el espíritu del Señor naciendo del agua y del Espíritu. 
Entonces, podemos entrar en él. ¿Cómo es si no nacemos del 
Espíritu? ¿Puede el hombre natural contemplar las cosas de 
Dios? No puede, porque son discernidas espiritualmente por el 
espíritu del Señor Todopoderoso, y si no tenemos su espíritu 
dentro de nosotros, no podemos entender las cosas de Dios. 
¿Qué debemos hacer? Despojarnos del gran señor yo. Dejarlo 
caer a los pies de la sana razón. ¿Y después? Humillarnos ante el 
Señor y recibir la verdad tal como nos la ha revelado. Entonces, 
naceremos del Espíritu", y continúa: "Entonces, podréis 
empezar a entender". Me recuerda a: "Cuando hayan 
aprendido..." 
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John Bytheway:  53:05  "Se creen sabios". 

Hank Smith:  53:07  "Se creen sabios". 

John Bytheway:  53:09 Es  Segundo Nefi 9. Me gusta llamarlo el capítulo de Oh' y Ay' 
porque después de que Jacob hace todo el, "O, la sabiduría de 
Dios. Oh, cuán grande es la bondad de nuestro Dios. Oh, cuán 
grande es el gran plan de nuestro Dios", luego pasa a algunos 
wo's, pero esto sigue siendo una O, versículo 28, "¡Oh, ese sutil 
plan del maligno! ¡Oh, las vanidades, y las flaquezas, y las 
necedades de los hombres! Cuando son instruidos se creen 
sabios". Teresa, ¿algo sobre eso? 

Dra. Teresa Bell:  53:32  Creo que lo cubrió muy bien. 

John Bytheway:  53:34 Es  Es interesante que siento que este tema es de Pablo, la 
sabiduría de los hombres y el poder de Dios, yendo y viniendo. 

Hank Smith:  53:42  Sí. No puedo decirte cuántas veces lo he visto, y Teresa, podrías 
comentar sobre esto. Sólo en mi propia experiencia en el 
mundo académico, cualquier cosa que sea espiritual o 
sobrenatural, se podría decir, es visto como tan tonto que es 
casi risible. 

Dra. Teresa Bell:  53:59  Es muy cierto, y lo vemos todo el tiempo. Da la sensación de 
que hay una... no sé. El consenso puede ser fuerte, pero en el 
mundo académico no se puede comulgar espiritual con 
científica. Algo que no se puede probar empíricamente, como 
dijiste, es una tontería y, "¿Por qué crees eso? ¿Por qué siquiera 
pensar en eso si no se puede probar algo empíricamente? " 

Hank Smith:  54:23  En algunos círculos, y no quiero impugnar a todos los 
académicos, pero sí parece haber arrogancia académica cuando 
se empieza a pensar: "Yo sé más para creerles a esos", digan lo 
que digan. Es interesante. Esto es sólo una nota al margen, pero 
es interesante cuántos profesores de religión tienen que 
caminar por esa línea. ¿Recuerdas que Kerry Muhlestein nos 
dijo, John, como egiptólogo, que iba a escribir un artículo sobre 
el libro de Abraham, y dijo: "Supe que mi carrera académica 
había terminado en cuanto presenté este artículo"? 

John Bytheway:  54:55  Mm. 

Hank Smith:  54:56  ¿Verdad? Dijo: "Mi esposa y yo presionamos juntos “entregar”, 
porque había ganado la mejor disertación de la UCLA. Obtuvo la 
disertación número uno del año en Egiptología, y todo se iba a 
venir abajo porque iba a defender el libro de Abraham. 
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Dra. Teresa Bell:  55:14  Esa es una historia increíble. 

John Bytheway:  55:18  Por favor, únase a nosotros para la segunda parte de este 
podcast. 
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John Bytheway 00:00 Continúe escuchando la segunda parte con la Dra. Teresa Bell, 
1ª Corintios 1-7. 

Hank Smith: 00:07 Teresa, ¿algo más sobre el versículo 14? "El hombre natural no 
percibe las cosas que son del Espíritu de Dios porque para él son 
locura". 

Dra. Teresa Bell: 00:14 Sí, y es difícil diferenciarlo de lo espiritual. La semana pasada 
estuve corrigiendo exámenes de alemán. Y hay algunos colegas 
con los que trabajo estrechamente y ambos saben que soy 
miembro de la iglesia. Y creen que entienden cómo funcionan 
las misiones y el aprendizaje de idiomas para los miembros de la 
iglesia y los misioneros, y es muy bonito oírles explicar. Lo que 
no pueden entender es que es el Espíritu quien ayuda a los 
misioneros a aprender idiomas. Son apartados para poder 
aprender un idioma. El Espíritu les ayuda mientras están en el 
CCM a aprender un idioma. El Espíritu les ayuda a continuar 
aprendiendo mientras están en sus misiones y a ser capaces de 
compartir el evangelio con la gente, para que puedan 
escucharlo en su propia lengua. Y eso es algo que simplemente 
no entienden. 

00:54 Bueno, una de las cosas que hay ahora son las clases de 
inmersión lingüística dual. Los estudiantes suben de nivel y son 
bastante buenos y tal. Y luego toman el examen de 
conocimiento avanzado en noveno grado, y luego son libres de 
no hacer más el idioma. Pero querían saber cómo se comparaba 
eso con los misioneros antes de salir del CCM, cuando salen del 
CCM y dónde están. Y ni siquiera se puede comparar. Ni siquiera 
es lo mismo. Yo trataría de mencionar que hay una naturaleza 
espiritual semejante a la de Cristo en las cosas. Se quedan en 
blanco. Te miran como diciendo: "Sí, da igual. Eso es gracioso. 
Eso es muy lindo". 

Hank Smith: 01:24 Qué interesante. Creo que también he visto eso antes, donde 
ocurre un milagro o algo sobrenatural y se explica. "Bueno, 
debe ser esto. No puede ser el Espíritu. No puede ser algo de 
Dios. Tiene que ser otra cosa". 
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John Bytheway:  01:39  Saben lo que me encanta en ese mismo tema es que para 
animar a los misioneros por ahí que están, "Me temo que no 
puedo aprender un idioma," es la sección 90 versículo 11, 
"Porque acontecerá que en aquel día todo hombre oirá la 
plenitud del evangelio en su propia lengua y en su propio 
idioma, por conducto de los que son ordenados a este poder." Y 
creo que el Señor tiene una promesa que cumplir. Ese 
conocimiento te dará ayuda y poder,  el Señor va a ayudar. Esta 
es la promesa del Señor. Así que, él te va a ayudar a hacer esto 
porque él tiene una promesa que cumplir y él es bueno 
cumpliendo sus promesas. 

Dra. Teresa Bell:  02:17  Es muy bueno en eso. Luego en el versículo 15, "Estudiar y 
aprender y familiarizaros con todos los libros buenos y con los 
idiomas, lenguas y pueblos". Es un mandamiento, no solo para 
los misioneros, sino que todos somos amonestados a hacer eso. 

Hank Smith:  02:27  Apuesto a que es uno de tus favoritos. 

Dra. Teresa Bell:  02:28  Oh, sabes que lo es. Yo también tengo marcado el 9-11, uno de 
mis favoritos. 

Hank Smith:  02:32  Pablo termina este capítulo maravillosamente: "¿Quién conoció 
la mente del Señor? ¿Quién le instruirá?" ¿Quién va a ser el que 
diga: "¿Sabes qué? Yo podría enseñarte un par de cosas, Jesús, 
sobre el universo, sobre el mundo". Es casi un momento en el 
que dice que no puedes enseñarle nada al Señor, así que deja 
que él te enseñe a ti. Teresa, sigamos adelante con estos 
próximos capítulos. ¿A dónde quieres ir ahora? 

Dra. Teresa Bell:  02:56  Vamos al capítulo 3. Este es otro gran capítulo. Aquí es donde la 
leche viene antes que la carne surge en la iglesia, y esto es algo 
que hemos escuchado muchas veces, estoy segura en la iglesia y 
como los bebés solo pueden tomar leche. Todavía no pueden 
comer carne. Estos tres primeros versículos son realmente 
interesantes de ver. "De manera que yo, hermanos, no pude 
hablaros como a espirituales, sino como a carnales, como a 
niños en Cristo. Os dí a beber leche, y no alimento sólido; 
porque aun no erais capaces, ni aun lo sois ahora, porque 
todavía sois carnales; pues habiendo entre vosotros celos, y 
contiendas y divisiones, ¿no sois carnales y andáis como 
hombres?". Y amo tanto esto, quiero decir, escuchamos mucho 
eso, la leche antes que la carne. 

  03:38  Pero incluso sólo mirarlo y compararlo en él, incluso como 
bebés de Cristo, sabemos lo que significa. Sabemos lo que es la 
comparación. Pero detenerse y pensar en estos santos en ese 
momento. Las personas que se unieron a la iglesia hoy en día, 
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las personas que pasan mucho tiempo sin sumergirse en el 
evangelio y tratar de aprender más. Tienes que empezar con la 
leche antes de que puedas tener la carne. Una de las cosas que 
me recuerda mucho es el discurso del Élder Corbridge, 
Lawrence Corbridge, ¿recuerdas esto de 2020? 

Hank Smith:  04:06  ¿Pararse para siempre? 

Dra. Teresa Bell:  04:07  Sí. Sí. Párate sobre la roca de la revelación. Ese discurso es 
genial. Donde habla de las preguntas primarias y secundarias. Y 
esto para mí es exactamente de lo que estaba hablando. La 
leche son las preguntas primarias. Y luego la carne son las 
preguntas secundarias, que si entiendes las primarias, eso es lo 
que necesitas saber. Y una vez que lo entiendes, puedes 
aprender las cuestiones secundarias más complicadas. Pero 
muchas veces ni siquiera importa después de eso. 

Hank Smith:  04:36  Así que Pablo está diciendo aquí: "Quiero enseñarte más. Tengo 
que darte leche ahora porque no estás listo para ella". Versículo 
3, "Todavía eres muy carnal. Todavía tienen mucha envidia y 
peleas y divisiones entre ustedes. Todavía están peleando 
sobre, 'Yo soy de Pablo'. Yo soy de Apolos". Así que, tal vez él 
está diciendo que tienes que superar esta naturaleza carnal, al 
menos hasta cierto punto, para que yo pueda enseñarte más. 

Dra. Teresa Bell:  05:02  Sí. Una cosa que me ayuda a entender lo carnal también, es que 
sólo significa no haber renacido espiritualmente. Y quiero decir, 
no sólo eso, hay más que eso por supuesto. Entonces, eso es 
algo que te ayuda. Pero te ayuda a ver eso. Quiero decir, carnal 
a veces suena muy, muy mal, lo que quiero decir, la envidia y la 
lucha, las divisiones que tienen. Pero al mismo tiempo es que no 
han aceptado a Cristo. Ellos no han aceptado completamente a 
Cristo y ahí es donde ustedes todavía son carnales. Todavía lo 
son. 

Hank Smith:  05:28  Eso es bueno. 

Dra. Teresa Bell:  05:29  Esto es realmente muy importante, y estaba en el discurso de 
élder Corbridge. Quiero decir, las preguntas principales que 
hizo, ¿existe un Dios que es nuestro Padre? ¿Es Jesucristo hijo 
de Dios, el Salvador del mundo? ¿Fue José Smith un profeta? 
¿Es la iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días el 
reino de Dios en la tierra? Esas son las principales. Y luego trae a 
colación las secundarias que son interminables. Y algunos 
ejemplos son la historia de la iglesia, el matrimonio plural, las 
mujeres y el sacerdocio, la traducción del libro, quiero decir, 
una y otra vez, y otra vez. Y luego dice que si contestas las 
preguntas primarias, las preguntas secundarias se contestan 
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también o palidecen en importancia. Contesta las preguntas 
primarias y puedes tratar con las cosas que entiendes, y con las 
que no, y con las que estás de acuerdo, y con las que no sin 
saltar del barco. 

  06:11  Son los ojos en Jesús. Sigues volviendo a lo que es lo más 
importante y estas son las cosas más importantes. Quiero decir, 
si Cristo es el Salvador, si la iglesia es el reino de Dios en la 
tierra, si José Smith fue un profeta, quiero decir, esas son las 
cosas que realmente importan. Y estas otras cosas son 
realmente divertidas, pero puedes ir por un agujero de conejo y 
quedarte atascado buscando diferentes cosas. Y luego, para 
cuando sales, a veces ni siquiera sabes lo que empezaste a 
buscar. Y olvidas el propósito de por qué estabas buscando en 
primer lugar. Pero para mí fue realmente tranquilizador 
entender eso y entender que no necesitaba saber por qué había 
diferentes relatos de la primera visión. Quiero decir, es 
divertido saberlo. 

Hank Smith:  06:47  Teresa, me encanta lo que dices aquí porque no estás diciendo 
que evitemos esas preguntas difíciles. Aquí hay un proceso. 
Pongamos los cimientos, la leche, se podría decir, y luego 
podemos construir sobre eso. Pero es imposible construir sobre 
algo de lo que aún no se han puesto los cimientos. No puedes 
pasar a esas cuestiones secundarias y tener una experiencia 
positiva hasta que no tengas esos cimientos puestos. Es como 
aprender matemáticas. La carne de las matemáticas sería el 
cálculo de conocimiento avanzado. La leche de las matemáticas 
serían sumas, restas y divisiones. ¿Y te imaginas empezar por la 
carne? Nunca llegarías a ninguna parte. Tienes que empezar por 
la leche sabiendo que al final quieres llegar a la carne. No 
queremos limitarnos a decir: "Bueno, tenemos que tener leche 
antes que carne, pero nunca carne". Queremos llegar a esos 
lugares donde todos puedan entender. No se puede ser salvo en 
la ignorancia. Tenemos que llegar a un lugar donde 
entendamos. 

John Bytheway:  07:43  Sí, creo que es una buena metáfora porque nos recuerda la 
nutrición y cómo un bebé se inicia en la leche. Así es como 
funciona. No es que la carne sea mala para los bebés. Es por eso 
que me encanta el énfasis del Libro de Mormón en los primeros 
principios. Es tan divertido repasarlo y ver cómo la fe en Cristo y 
el arrepentimiento se repiten tan a menudo como primeros 
principios. Algunas de las doctrinas más interesantes son 
fascinantes. Pero todo vuelve a los ojos en Jesús, la fe en 
Jesucristo y el arrepentimiento. 
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Hank Smith:  08:12  Este es Elder Packer en 1984. ¿Se acuerdan de la década de 
1900? Habla de este versículo en un discurso llamado Apacienta 
mis ovejas. Dijo: "Tengan paciencia si algunos no comen cuando 
se les invita por primera vez". Entonces, él está hablando de 
compartir el evangelio. Entonces, aquí estamos tratando de 
alimentar a las ovejas y las ovejas no están interesadas. 
"Recuerden, todos los que tienen hambre espiritual no 
aceptarán el evangelio. ¿Recuerdas lo reacio que eres a probar 
una comida nueva? Sólo después de que tu madre te inste, 
tomarás una pequeña porción en la punta de una cuchara para 
probarla y ver si te gusta primero. Los niños desnutridos deben 
ser alimentados cuidadosamente, así es con los desnutridos 
espiritualmente. Algunos están tan debilitados por el pecado 
que, para empezar, rechazan el rico alimento que les 
ofrecemos. Deben ser alimentados cuidadosa y gentilmente. 
Algunos están tan cerca de la muerte espiritual que deben ser 
alimentados con el caldo de la comunión o nutridos 
cuidadosamente con actividades y programas. Como dicen las 
escrituras, deben tomar leche antes que carne. 

  09:15  Pero debemos tener cuidado de que el único alimento que 
reciban a partir de entonces sea caldo. Debemos alimentarlos. 
Se nos ordena predicar el evangelio a toda nación, lengua y 
pueblo. Ese mensaje, mis jóvenes amigos, aparece más de 80 
veces en las Escrituras". Por lo tanto, me gusta lo que dice aquí 
es comenzar con la leche, pero no olvidar la carne. ¿Qué dijo el 
presidente Hinckley? Cada nuevo miembro necesita un amigo. 
Eso podría ser la leche. Un trabajo de nuevo, la leche. Y luego 
ser alimentado por la buena palabra de Dios. Así que, 
comenzando con la porción de carne. Al leer la escritura, pensé 
que eso es lo que estamos tratando de hacer con nuestro 
podcast. Estamos tratando de ayudar a la gente a encontrar 
más carne del evangelio. 

John Bytheway:  09:58  Sí. Y es maravilloso, pero también es divertido ver con qué 
frecuencia nos remiten, como diría Elder Corbridge, a esas 
preguntas primarias. 

Hank Smith:  10:06  Preguntas principales. 

John Bytheway:  10:07  Y obtener esas respuestas primero es nuestra prioridad, 
obtener un testimonio de ellas, y luego el evangelio. Así que me 
gusta decir a mis estudiantes, tenemos que correr a través de la 
parte superior de las escrituras para terminar en un semestre. 
Pero es tan divertido escuchar a alguien como Hugh Nibley 
disertar durante una hora sobre un versículo que son tan 
profundos como anchos. Hay tanto allí y es divertido 
descubrirlo. 
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Hank Smith:  10:31  El Evangelio es así de interesante, ¿verdad? Que es lo 
suficientemente simple como para que mis pequeños hijos de 
10 años puedan empezar a entenderlo, pero es lo 
suficientemente profundo como para que mentes brillantes 
como Teresa Bell y Hugh Nibley puedan pasar toda su vida en él 
y aun así no comprenderlo. Hay algo genial en cómo el Señor ha 
dado forma a Su evangelio. 

Dra. Teresa Bell:  10:52  Esto me recuerda un discurso estupendo de élder Holland, 
Venido de Dios como maestro. Estoy segura de que ustedes dos 
lo conocen porque realmente habla de los maestros del 
evangelio. Pero él habla de que si no recibes el Espíritu, no 
enseñaras. Y el dice, eso es lo que nuestros miembros 
realmente quieren cuando se reúnen en una reunión o vienen a 
una clase. La mayoría de la gente no viene a la iglesia buscando 
simplemente algunos datos del evangelio o ver a viejos amigos, 
aunque nos gusta esa parte. Aunque todo eso es importante. 
Vienen buscando una experiencia espiritual. Quieren paz. 
Quieren que se fortalezca su fe y se renueve su esperanza. 
Quieren, en definitiva, nutrirse de la buena palabra de Dios y 
fortalecerse con los poderes del cielo. Aquellos de nosotros que 
somos llamados a hablar, o enseñar, o liderar, tenemos la 
obligación de ayudar a proporcionar eso lo mejor que podamos. 

  11:32  Habla también de enseñar a los jóvenes y a los nuevos 
miembros. Y dice, ¿estamos realmente alimentando a nuestros 
jóvenes y a nuestros nuevos miembros de una manera que los 
sostendrá cuando aparezcan las tensiones de la vida? ¿O les 
estamos dando una especie de Twinkie teológico, calorías 
espiritualmente vacías? El Presidente John Taylor una vez llamó 
a esa enseñanza espuma frita, algo que puedes comer todo el 
día y aún así terminar sintiéndote totalmente insatisfecho. Me 
encanta. Todo este discurso fue realmente un gran mensaje 
para los maestros. Para mí, va junto con las cuestiones 
primarias y espirituales también, es que proporcionas la base. 
Pero tienes que asegurarte de que no se trata sólo de las 
preguntas primarias. Sí, pero cuando la gente esté preparada, 
hay que pasar de ahí. 

  12:14  Porque de lo contrario lo que se convierte en sólo subir con 
nuevas formas de decir las cosas o decir cosas que no 
necesariamente se basan en el evangelio o en la doctrina. Y eso 
es como un Twinkie, donde comes, no sacas nada de ello. 
Aunque los Twinkies son realmente buenos. Pero estamos en 
calorías espiritualmente vacías. Y creo que eso es algo que va 
junto con esto también, es que queremos asegurarnos de que 
estamos recibiendo las preguntas principales y que estamos 
manteniendo con el evangelio también, y que no estamos 
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saltando a la carne o cualquier cosa, pero que estamos 
manteniendo los ojos en Jesús mientras estamos enseñando y 
siendo enseñados. 

Hank Smith:  12:48  Eso es excelente, Teresa. Creo que has dado en el clavo. Y 
siempre me ha encantado Venido de Dios como un maestro. Me 
acuerdo de eso. Ese discurso me trae buenos recuerdos de 
haberlo estudiado muchas veces. Pablo parece volver a esta 
idea de que están peleando sobre a quién siguen, a Pablo o a 
Apolos. Y él dice: "Mira, yo planto, Apolos puede regar, Dios es 
el que realmente está haciendo el trabajo aquí". El misionero 
que planta la semilla, no es el que hace el milagro aquí. El que 
riega la semilla no es el que está haciendo el milagro. Es Dios 
quien da el incremento. El dice, "Estamos en el mismo equipo". 
¿Escucharon eso en el versículo 8? Todos estamos en el mismo 
equipo aquí. Ahora, el que planta y el que riega son una misma 
cosa, aunque cada uno recibirá su recompensa conforme a su 
labor. Todos somos obreros con Dios en esta gran obra. 

  13:40  Vuelve de nuevo a estas divisiones que están teniendo diciendo: 
"Mira, todos vamos hacia el mismo objetivo aquí". John y yo 
hemos tenido personas que se me acercan en la tienda y me 
dicen algo como: "Me encantó ese pensamiento que John 
compartió en el podcast". Rellene el espacio en blanco. Y en mi 
mente estoy como, "Yo compartí ese pensamiento. Fui yo quien 
compartió ese pensamiento." Pero yo estoy como, ¿sabes qué? 
Estamos en el mismo equipo. Todos estamos en el mismo 
equipo. Todos estamos trabajando hacia el mismo objetivo. O 
John, estoy seguro de que alguien te ha dicho algo así como: 
"Me encanta ese discurso que diste" y no era tu discurso. 

John Bytheway:  14:14  Sí. Oh, sucede. Bueno, en realidad fue algo que dijo fulanito y 
¿no es genial? Sí. Sí. 

Hank Smith:  14:20  Sí, ¿no es genial? Sí. Estamos todos en el mismo equipo aquí. 
¿Qué piensas Teresa? 

Dra. Teresa Bell:  14:24  Creo que eso me encanta. Ocurre todo el tiempo, en contextos 
diferentes también. Creo que todo el mundo en algún 
momento, tal vez no exactamente el mismo contexto que 
ustedes dos. Pero es verdad. O algo se publica y su nombre se 
deja fuera y estás como, "¿Me estás tomando el pelo? Yo soy el 
que consiguió la subvención para ... " O algo así. Pero esa es la 
cosa es que todos estamos en el mismo equipo aquí. Plantamos 
semillas, regamos. Pero todos vamos por lo mismo. Estamos 
tratando de unir a la gente en Cristo. Y ahí es donde ustedes 
dos, si, Hank, alguien dice algo que John dijo y realmente fuiste 
tú, ustedes dos están unidos juntos en su propósito para esto. 
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Hank Smith:  14:57  Creo que fue Harry Truman. Estoy seguro de que lo han dicho 
otras personas además de Harry Truman. Pero se pueden hacer 
muchas cosas, dijo, siempre que no te importe quién se lleva el 
mérito. 

John Bytheway:  15:07  Estoy tan feliz de estar aquí. Me encanta esto cada semana. 

Hank Smith:  15:11  Me gusta lo que Pablo enseña allí. Y él parece estar tomando su 
leche antes de la carne. Lo está mostrando en esta carta. 
Empezó con sus divisiones, luego se alejó de eso y dijo: 
"Hablemos del Espíritu de Dios", y luego vuelve a estas 
divisiones. Así que, él les está dando un poquito a la vez tal 
como él dijo que hicieran con otros. La leche antes que la carne. 
¿Cuál es el resto del capítulo 3, Teresa? 

Dra. Teresa Bell:  15:37  Ahí es donde empezamos a entrar en él: "¿No sabéis que sois 
templo de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en vosotros? Si 
alguno profanare el templo de Dios, Dios le destruirá a él; 
porque el templo de Dios, el cual sois vosotros, santo es. Nadie 
se engañe a sí mismo; si alguno entre vosotros se cree sabio en 
este mundo, hágase ignorante para llegar a ser sabio". Todo eso 
de ir al templo, creo que es algo que se enseña con frecuencia 
en la iglesia, es: "¿No sabéis que sois templo de Dios y que el 
Espíritu de Dios mora en vosotros?". Creo que lo básicamente 
importante aquí es que no profanemos nuestros cuerpos y que 
cuidemos nuestros cuerpos como un templo, y que tiene que 
ser un lugar donde el Espíritu de Dios pueda vivir y morar. Y si 
no es realmente un templo de Dios y no lo tratamos como tal, 
no podremos tener al Espíritu con nosotros. 

John Bytheway:  16:23  Y creo que no sólo nuestros cuerpos son templos, sino que 
también está hablando de toda la iglesia como un templo. Es 
algo que no sabía hasta que leí esto en la preparación. Mira el 
versículo 9. "Porque nosotros somos colaboradores de Dios, y 
vosotros sois labranza de Dios, edificio de Dios sois". Así que, en 
la pequeña sinopsis, los santos son el templo de Dios, y creo que 
se puede aplicar eso en ambos sentidos. Individualmente, 
somos el templo de Dios y tenemos cuidado como nos tratamos 
porque todos nosotros juntos, la iglesia es el templo de Dios. 
¿Estoy en lo cierto? ¿Te das cuenta? 

Dra. Teresa Bell:  17:00  Así es. Creo que tienes razón. Y creo que eso es algo realmente 
importante que debemos considerar: que todos somos el 
edificio de Dios, que todos estamos juntos en nuestros barrios 
individuales, en nuestras familias, pero también en la iglesia 
como un todo. Creo que es muy importante tenerlo en cuenta. 
Y eso es algo que yo tampoco había considerado antes. Porque 
normalmente pensamos en ello como algo individual. Como si 
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nuestro cuerpo individual fuera un templo. Pero creo que tienes 
razón en que cuando lo vemos en un contexto más amplio, 
significa mucho más. 

John Bytheway:  17:28  Me encanta. Hablo con adolescentes casi tanto como Hank. Y 
me encanta decirles: "Miren, no lo entiendan mal. No se trata 
de los que escribieron Para la Fortaleza de la Juventud, una guía 
para tomar decisiones contra los que la leen. Somos todos 
nosotros contra Satanás. Todos somos el templo de Dios. 
Estamos del mismo lado. Intentamos atravesar este mundo y 
mantenernos en el camino del convenio". Y viéndonos a todos 
como el templo de Dios, ayudémonos unos a otros es mucho 
más fácil de lo que Satanás está tratando de hacer para 
ponernos adversarios y dividirnos como todos estos capítulos 
están hablando. Que todos estamos juntos en esto y tenemos 
un adversario común que todos estamos tratando de vencer y 
mantener nuestros ojos en Jesús. 

Hank Smith:  18:16  Parece que Pablo está diciendo algo así como, "si edificáis un 
edificio y es destruido por el fuego, si alguno..." Este es el 
versículo 15, "Si la obra de alguno fuere quemada, sufrirá 
pérdida; pero el mismo será salvo, aunque así como por fuego", 
según José Smith aquí, "Pero como por fuego". Así que, creo 
que él está tendiendo un puente a la idea de que las pruebas te 
salvarán. 

John Bytheway:  18:42  Como los refinadores de fuego. 

Hank Smith:  18:44  Serás refinado. Y luego está diciendo que no es el edificio lo que 
importa tanto como tú, lo que sucede dentro de ti. Así que 
puedes hacer todo este gran trabajo para Dios y todo podría ser 
destruido un día, pero lo que importa es lo que ha sucedido 
dentro de ti. Podrías ser salvado como por fuego y el dice, tú 
eres el templo de Dios. Eres el edificio de Dios. Eres el santuario 
de Dios. Y el Espíritu de Dios mora en ti. Entonces, no 
profanemos ese templo, esa iglesia, esa gente con estas 
contiendas. Queremos ser santos. Al menos eso es lo que trato 
de ver. A veces leer a Pablo puede ser difícil. 

Dra. Teresa Bell:  19:27  Realmente puede. 

John Bytheway:  19:29  Puedo compartir una declaración de nuestros amigos, Kelly 
Ogden y Andrew Skinner en su libro, Verse... 

Hank Smith:  19:35  Por favor. Sí. 

1 Corinthians 1-7 Parte 2 followHIM Podcast Página 9



John Bytheway:  19:36  Su libro titulado Verse by verse: Acts Through Revelation. 
Hablaban de que "nuestros cuerpos son sagrados en cierto 
sentido, son templos de Dios. Debemos proteger nuestra 
castidad como protegemos nuestra vida". Pero la enseñanza de 
Pablo aquí tiene otro significado. Ahora piensa en la antigua 
Corinto. Es un lugar donde se dedicaban varios templos a Apolo, 
Afrodita y otros, Pablo enseñaba sobre el templo del Dios 
verdadero, que es la iglesia de Jesucristo, el templo de Dios, del 
que se habla en estos versículos es el cuerpo de creyentes en 
Cristo, que es su iglesia. Y el Espíritu de Dios mora entre 
vosotros o dentro de vosotros, en plural, todos vosotros. Si 
alguien profana el templo de Dios, es decir, un apóstata que 
distorsiona la doctrina o atrae discípulos tras de sí, será 
destruido por Dios". Eso me ayudó a verlo de otra manera, no 
sólo individualmente en el templo de Dios, sino todos juntos. 
Están rodeados en Corinto con todo tipo de templos hasta un 
panteón de dioses griegos. 

Hank Smith:  20:38  Interesante. Es estupendo añadir ese contexto, John. 

John Bytheway:  20:42  El versículo 19 es lo mismo otra vez: "La sabiduría de este 
mundo es insensatez para con Dios". 

Hank Smith:  20:47  Hay un gran momento en el versículo 18 justo antes de ese 
versículo, John, donde dice: "Nadie se engañe a sí mismo. Si 
alguno entre vosotros se cree sabio en este mundo, hágase 
ignorante para llegar a ser sabio". Es una frase interesante. Creo 
que lo que Pablo está diciendo aquí es que si eres realmente 
sabio en las cosas del mundo, vas a tener que renunciar a eso 
para que puedas ser realmente sabio en Dios. Te vas a convertir 
en un tonto. Creo que puedo escucharlo diciendo, desecha ese 
orgullo mundano para que realmente puedas llegar a ser sabio. 

John Bytheway:  21:23  Creo que Hugh Nibley dijo una vez, había un video sobre él 
llamado Faith of an Observer. Y al final dice: "Ninguno de 
nosotros es muy sabio. Ninguno de nosotros sabe mucho". Este 
es Hugh Nibley hablando, ¿verdad? 

Hank Smith:  21:34  Sí. 

John Bytheway:  21:35  Y dijo: "Pero lo que los ángeles nos envidian es que podemos 
perdonar y podemos arrepentirnos". Así que, me gusta decir y, 
Hank, tú sabes esto, si alguno de ustedes carece de información, 
que le pregunte a Google. Pero si le falta sabiduría, esa es una 
cuestión totalmente diferente. Entonces, la sabiduría del 
hombre aquí o lo que Siri, o Alexa, o Google te pueden decir es 
una cosa. Pero, ¿qué puede decirte Dios? Bueno, si te falta 
sabiduría, ya sabes a dónde ir. Eso es Santiago 1:5. 
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Dra. Teresa Bell:  22:02  Me parece estupendo, John. Realmente te hace pensar, 
especialmente trayendo a colación el contexto de Hugh Nibley. 
En la nota a pie de página del 18A, en la guía para el estudio de 
las escrituras dice "jactar" o "jactarse". Quiero decir, y esto 
ayuda a mirar diferentes traducciones también. Pero si alguno 
entre vosotros parece ser sabio en este mundo y se jacta de 
ello, y no es capaz de tener el Espíritu o de aprender las cosas 
de Dios. Creo que eso cae en esto también. 

Hank Smith:  22:26  Tienes que dejarlo pasar. Henry Eyring Senior, ¿alguna vez has 
leído su historia? 

John Bytheway:  22:31  Gran científico. 

Hank Smith:  22:33  Un químico increíble. Quiero decir, el mejor del mundo. Debería 
haber ganado un Premio Nobel. Él dijo esto: "Nuestra 
comprensión, grande como a veces parece, no puede ser más 
que la maravilla de ojos abiertos de un niño cuando se mide 
contra la omnisciencia ". Él sabe que sí, puedo parecer 
inteligente porque soy el mejor químico del mundo. Pero en 
realidad no soy más que un niño maravillado por Dios. 

John Bytheway:  22:58  Parece que las personas muy, muy inteligentes son las que 
saben que no lo son. Que hay mucho más que saber. Hay 
mucho que no sabemos. Y cuando reconocen que con esa 
humildad viene, creo, la verdadera sabiduría. Tal vez la 
sabiduría es un gemelo con la humildad o algo así porque para 
Hugh Nibley, para Henry Eyring decir que usted es como, wow. 
Sé que no sé tanto como ese hombre y si él está diciendo eso. 

Hank Smith:  23:25  Siempre me he reído de Isaías 55 cuando el Señor dice: "como 
son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más 
altos que vuestros caminos". O en otras palabras, ¿ves la 
distancia entre tú y el sol? Eso es algo así como mi cerebro y tu 
cerebro. Es un gran versículo. Teresa, Pablo parece terminar 
volviendo a esta misma división que están teniendo. 

Dra. Teresa Bell:  23:47  Sí, así es. 

Hank Smith:  23:48  Así que, deja de decir esas cosas sobre ser de Pablo, o Apolos, o 
Cefas. Sé de Cristo. Versículo 23, "Y vosotros sois de Cristo y 
Cristo es de Dios". 

John Bytheway:  23:58  Los ojos puestos en Jesús. 
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Hank Smith:  23:59  Sí, le ha llevado tres capítulos, pero parece haber expuesto 
lentamente por qué la visión que están teniendo es bastante 
tonta. ¿Es eso lo que estás viendo también? 

Dra. Teresa Bell:  24:09  Definitivamente. Lo hace. Tiene que seguir recordándoselo. Se 
nota que hay ciertas cosas que han sido un problema. 

Hank Smith:  24:15  Parece que Pablo concluye ese tema y luego va a pasar a otra 
cosa. ¿Es eso lo que ves en los capítulos 4, 5 y 6? 

Dra. Teresa Bell:  24:22  Cambia bastante las cosas. Aquí empieza a centrarse en que los 
ministros de Cristo deben ser fieles, los apóstoles sufren, 
ministran y guardan la fe. Y el reino de Dios no está en la 
palabra sino en el poder. Así que, él está construyendo sobre lo 
que ha hablado antes. En los versículos 3 y 4, "Yo en muy poco 
tengo el ser juzgado por vosotros, o por tribunal humano; y ni 
aun yo me juzgo a mí mismo. Porque aunque de nada tengo 
mala conciencia, no por eso soy justificado; pero el que me 
juzga es el Señor". Y esto realmente es impresionante para mí 
porque quiero decir, él ha sido el mejor misionero que ha 
existido. El más, no sé, fiel, el que más tiempo ha servido. Y es 
justo que él diga: "Pero para mí es una cosa muy pequeña que 
yo sea juzgado por ti". Y este es uno de los problemas que creo 
que es muy frecuente en el mundo en este momento es que 
estamos tan preocupados acerca de cómo otras personas nos 
perciben. 

Hank Smith:  25:10  Lo que piensan los demás. Sí. 

Dra. Teresa Bell:  25:13  Quiero decir, pienso en Instagram dejando que otras personas 
juzguen, mirando alrededor para ver lo que otras personas van 
a pensar. Y preocuparse por eso en lugar de saber que sólo el 
Señor puede juzgar. Y así, si estamos haciendo lo que tenemos 
que estar haciendo para permanecer cerca de él, y para 
mantenernos cerca de él y en línea con sus enseñanzas, 
realmente no necesitamos preocuparnos por esas otras cosas 
aunque sea difícil. 

Hank Smith:  25:34  Así que Pablo está diciendo: "Realmente no me importa lo que 
los demás piensen de mí". Eso suena como el versículo 3. 

Dra. Teresa Bell:  25:41  Y ¿no sería genial llegar a ese punto? 

Hank Smith:  25:43  Sí. 
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Dra. Teresa Bell:  25:43  Ojalá pudiera llegar a ese punto en mi vida. Sé que estoy 
haciendo lo correcto. Tú piensa lo que quieras, pero yo sé que 
estoy haciendo lo correcto. 

Hank Smith:  25:50  Sí, eso suena como en el versículo 4, "Porque no sé nada..." 
Joseé Smith añade, "contra mí mismo". Está diciendo que mi 
conciencia está limpia. 

Dra. Teresa Bell:  25:57  Sí, eso es exactamente. 

Hank Smith:  25:59  El Señor me conoce. El Señor me examina. 

Dra. Teresa Bell:  26:01  Un ejemplo perfecto de ello. 

John Bytheway:  26:02  Hay un gran consuelo en eso también. Creo que se puede 
encontrar un, bueno, Nefi lo dice. Si estas no son las palabras de 
Cristo, juzgad vosotros. Cristo conoce mi corazón. Y Nefi 
encuentra consuelo en eso. Sé que Dios sabe que estoy 
tratando porque me mantengo en contacto con él todos los 
días, ese tipo de cosas. Y él sabe dónde estoy y conoce cada 
debilidad y problema que tengo. Pero sabe que lo estoy 
intentando. Hay mucho consuelo en eso y podemos olvidarnos 
de lo que piensan los demás. ¿Cuál es el viejo dicho de que Dios 
y otra persona son mayoría? 

Hank Smith:  26:35  Sí. 

Dra. Teresa Bell:  26:37  Sí. 

Hank Smith:  26:39  Recuerdo que el presidente Nelson dijo que los profetas rara 
vez son populares y no parece importarles. 

John Bytheway:  26:46  Alguna vez escuchas una conferencia general y dices: "Vaya, es 
un tema valiente el que acaban de abordar". Y pienso, vaya, 
vaya. Creo que es asombroso. Me fortalece saber que están 
dispuestos a enseñar algunas de esas cosas difíciles. 

Hank Smith:  27:01  Sí. Y tiene que ser por esa misma actitud de Pablo. Me importa 
muy poco lo que piensen los demás. Tengo la conciencia 
tranquila y sé que el Señor me conoce. ¿Qué más enseña aquí 
en el capítulo 4, Teresa? 

Dra. Teresa Bell:  27:14  Me gusta mucho el versículo 10, y este tipo de reminiscencia del 
capítulo 3, "Nosotros somos insensatos por amor de Cristo, y 
vosotros sois prudentes en Cristo; nosotros, débiles, y vosotros 
fuertes; vosotros,nobles, y nosotros despreciados". Y esto va de 
la mano con hablar acerca de no preocuparse por lo que 
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piensen los demás y que los profetas no son populares, ese tipo 
de cosas. Es sólo la forma en que se establece para mí es tan 
grande. Y si tenemos en cuenta el contexto de que los tontos no 
son lo que normalmente pensamos de ellos, pero que estamos 
dispuestos a tener el Espíritu donde estamos dispuestos a 
humillarnos por amor a Cristo, entonces somos sabios en Cristo. 
Un mensaje tan importante para nosotros hoy como lo fue en 
aquel entonces. Pero sólo para asegurarnos de que hacemos 
todo lo posible para permanecer cerca de Cristo, no importa lo 
que está pasando en el mundo o alrededor de nosotros. 

Hank Smith:  27:57  Por lo que la gente piensa de ti. Corrígeme si me equivoco aquí, 
Teresa, pero es casi como si estuviera diciendo, en el mundo 
académico, si es tonto ser espiritual, entonces yo soy tonto. 
Estoy bien. Me siento sabio, ¿verdad? 

Dra. Teresa Bell:  28:11  Sí. Sí. 

Hank Smith:  28:11  Me llamáis necio, pero me siento sabio. Así que el capítulo 4 
termina con Pablo diciendo: "Iré pronto a vosotros". Pero eso 
definitivamente no es el final de la carta. 

Dra. Teresa Bell:  28:21  Oh, no, hay mucho más. 

Hank Smith:  28:23  Sí. 

Dra. Teresa Bell:  28:24  En el capítulo 5 en el título del capítulo, la iglesia no puede 
tener comunión con pecadores, lo cual para mí, quiero decir, 
eso es mucho para empezar. Pero el versículo 1, "De cierto se 
oye que hay entre vosotros fornicación, y  tal fornicación cual ni 
aun se nombra entre los gentiles, al extremo de  que alguno 
tiene la esposa de su padre ". Y creo que algo de contexto es 
necesario para poder entender esto. 

Hank Smith:  28:47  Algo está pasando específicamente que está escuchando. 

Dra. Teresa Bell:  28:51  Sí. Y quiero decir, cuando se informa, cuando dice que se 
informa, es cuando se dirige a algo específico. 

Hank Smith:  28:58  Una de las dificultades de las cartas de Pablo es que no tenemos 
la carta que fue enviada. Estamos escuchando un extremo de la 
conversación, así que tenemos que captar esas cosas. 

John Bytheway:  29:08  Estaba leyendo el comentario de Ogden y Skinner y uno de sus 
párrafos iniciales... Y esto es para todo el libro de 1ª Corintios. 
Pero ellos dijeron, me encantó esta frase. "1ª Corintios es tan 
buena porque los corintios no lo eran". 
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Dra. Teresa Bell:  29:20  Eso es genial. 

John Bytheway:  29:24  Dijo que Pablo tuvo que reprender su falta de unidad, espíritu 
de contienda, dudas acerca de la resurrección, y eso va hasta 1 
Corintios 15. Abuso de dones espirituales, eso es como 12 y 13. 
Sofisticación de los intelectuales griegos, ya hemos tocado eso. 
Y la inmoralidad en una variedad de perversiones. 

Hank Smith:  29:41  Él dice en el versículo 2, "Y vosotros estáis envanecidos, en lugar 
de haberos entristecido, para que fuese quitado de en medio el 
que hizo tal cosa" Él dijo: "Prefiero que estés de luto por esto". 

John Bytheway:  29:51  Esto no puede quedar así. Como dijo al principio, esta es una 
carta reglamentaria. Este tipo de cosas no deberían estar 
sucediendo en una rama de la iglesia. 

Dra. Teresa Bell:  29:59  Y entonces cuando él continúa en el versículo 3, "Y yo 
ciertamente, como ausente en cuerpo, pero presente en 
espíritu, ya como si estuviera presente, he juzgado al que esto 
ha cometido. En el nombre de nuestro Señor Jesucristo, 
reunidos vosotros y mi espíritu, con el poder de nuestro Señor 
Jesucristo." Y entonces quiero decir, sigue de eso un poco, "el 
tal sea entregado a Satanás para destrucción de la carne, a fin 
de que el espíritu sea salvo en el día del Señor Jesús." Está 
escrito para nuestros días. Quiero decir, ustedes piensan en 
cómo las cosas locas estaban pasando y luego el pobre Pablo 
está lejos de ellos. Pero él todavía está presente en espíritu y él 
quiere que ellos todavía recuerden lo que él les enseñó, y el 
espíritu que él dejó con ellos, las enseñanzas que él dejó con 
ellos. Y entonces tiene que escribir esta carta. 

Hank Smith:  30:42  Sí. Entonces Pablo parece estar diciendo: "Tienes que dejar de 
ser tan orgulloso porque vas a arruinarlo todo". No es buena, lo 
tomo como el versículo 6, vuestra jactancia. "¿No sabéis que un 
poco de levadura leuda toda la masa?" Un poco de orgullo 
puede arruinarlo todo. 

Dra. Teresa Bell:  31:01  Y eso es decir mucho. 

John Bytheway:  31:03  Sí, eso es algo fuerte. 

Hank Smith:  31:05  Teresa, lo que estoy viendo aquí, y corrígeme si me equivoco, 
pero en el capítulo 5 Pablo parece estar... Esto es algo 
contextual. Esto es algo que ha sucedido en Corinto. Él está 
diciendo: "Esto no es bueno. Tienes que hacer algo al respecto o 
va a empeorar". 
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Dra. Teresa Bell:  31:21  Es verdad. Con la purga, por lo tanto la vieja levadura, la nota al 
pie es Doctrina y Convenios  43:11, "Depuraos de la iniquidad 
que hay entre vosotros; santificaos delante de mí." Y eso es un 
poco más directo sin el ejemplo de la levadura. Pero la levadura 
es también un gran ejemplo porque no puedes hacer el pan si 
no hay levadura. E incluso con la vieja donde arruinará todo y 
no funcionará. Creo que ese ejemplo es realmente eficaz. Y 
luego el significado general de la explicación supongo que de 
Doctrina y Convenios 43:11 es: "Depuraos  de la iniquidad que 
hay entre vosotros". La levadura es un muy buen ejemplo. Esto 
es un poco más directo y más en nuestra dispensación. "Y 
santificaos delante de mí". Tienes que deshacerte del pecado. 
Básicamente lo que está diciendo, es muy poderoso. 

John Bytheway:  32:10  No es que los pecadores no sean bienvenidos en la iglesia 
porque todos somos pecadores, pero no se puede permitir que 
persista, que continúe, que se condone. Y esa es una distinción 
importante porque todos nosotros... ¿Qué está diciendo élder 
Holland? La iglesia no es un monasterio para gente perfecta. Es 
más como un hospital para los que están enfermos y quieren 
curarse. No queremos que esto suene como: "Echen a los 
pecadores". 

Dra. Teresa Bell:  32:33  Oh, definitivamente no. 

Hank Smith:  32:35  Y Pablo se refiere a eso en los versículos 10 y 11. Está diciendo: 
"No te dije que para alejarte de todos los que pecan, tendrías 
que dejar el mundo. Tendrías que realmente dejar la tierra para 
hacer eso". Hacia el final del capítulo 5, Pablo parece estar 
diciendo: "Mira, te escribí antes..." Una carta que no tenemos 
en el versículo 9. "Les escribí una epístola para que no se junten 
con fornicarios." Y esa palabra compañía significa tener 
contacto con, asociarse con. Y luego dice en el versículo 10, "No 
quiero decir que no puedas tener contacto con nadie que 
peque," dijo en el versículo 10, "O sería menester salir del 
mundo. Tendrías que realmente dejar el planeta para no tener 
ninguna asociación con ningún pecador," él está diciendo. Y 
Juan y Teresa, ven esto en el versículo 11, "Más bien os he 
escrito para que no andéis con ninguno que llámandose 
hermano". Lo que significa que si son parte del barrio, parte de 
la rama aquí, y están fuera de los carriles pecando, tienes que 
hacer algo al respecto. John, ¿no llamaríamos a eso hoy 
proteger? 

John Bytheway:  33:39  El buen nombre de la iglesia. Sí. 

Hank Smith:  33:40  Sí, el buen nombre de la iglesia. ¿Es eso lo que estás viendo 
aquí? 
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John Bytheway:  33:44  Sí. Cuando el élder M. Russell Ballard escribió su libro El divino 
sistema de Consejos, habló de por qué tenemos... Solían 
llamarlos consejos disciplinarios y ahora se llaman consejos de 
membresía, y me encanta ese cambio. Y para salvar el alma del 
pecador, para proteger al inocente, y para proteger el buen 
nombre de la iglesia. Si la iglesia no hace nada cuando este tipo 
de cosas se sabe, eso no es bueno para el buen nombre de la 
iglesia. Por lo tanto, creo que Pablo está diciendo 
cuidadosamente, queremos que los pecadores vengan a Cristo. 
Cristo vino a salvar a los pecadores. Pero debemos abandonar el 
pecado y tratar de acercarnos a Cristo. No estamos tratando de 
abandonar a Cristo y estar más cómodos con el pecado. 
Estamos tratando de abandonar el pecado y estar más cómodos 
con Cristo. 

Dra. Teresa Bell:  34:28  Me encanta lo que dijiste, lo que Pablo dijo también, que si 
tratamos de alejarnos de todos los pecadores, tendríamos que 
dejar el mundo. Pero eso también nos lleva a saber que 
nosotros también pecamos, que todo el mundo peca. Y 
entonces, esa es otra cosa a tener en cuenta también. La 
referencia cruzada para el versículo 11A con la compañía. Esto 
es de Romanos 16:17, que para mi hace esto un poco más claro 
ahora, "Y os ruego, hermanos, que os fijeis en los que causan 
disensiones y tropiezos en contra de la doctrina que vosotros 
habéis aprendido; y apartaos de ellos." Ahora esto va junto 
también con amar al pecador, no al pecado, y ese tipo de cosas. 

  35:03  Pero creo que en el contexto de Corinto en ese momento, que 
pasar tiempo y mantener la compañía de personas que estaban 
cometiendo pecados muy graves, y sería en una situación en la 
que sería fácil para los santos  involucrarse en ese tipo de 
pecado. Pero creo que eso es parte de esto también. Hablamos 
mucho de esto en la iglesia también, sobre, oh, y la gente ha 
hecho cosas para herirte o dañarte, o que están pecando y tu 
quieres ayudarlos. Pero a veces tienes que dar un paso atrás y 
decir: "¿Puedo ayudarles? ¿Están listos para ser ayudados?" 

Hank Smith:  35:35  No puedo ponerme en mal lugar. 

Dra. Teresa Bell:  35:38  Y va a poner en peligro mi testimonio, mi espiritualidad por 
estar con ellos? Y creo que a veces este es un tema difícil hoy en 
día. 

Hank Smith:  35:46  Sí. Hay un delicado equilibrio. Hay un equilibrio entre quiero 
tender la mano, quiero ayudar, quiero bendecir. No quiero 
ponerme en una posición en la que podría ser influenciado de 
una manera negativa. 
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John Bytheway:  35:58  Sí. 

Hank Smith:  35:59  John, ¿qué ibas a decir? 

John Bytheway:  36:01  Permítanme añadir lo que Kelly Ogden y Andy Skinner han dicho 
aquí, a quienes hemos tenido en FollowHIM. Ellos dijeron, "Aquí 
Pablo está diciendo, no debemos hacer lo que los pecadores 
groseros hacen ni ser influenciados por ellos, ni gastar nuestro 
tiempo yendo a los lugares que ellos frecuentan. Debemos 
amonestar a los pecadores y amarlos, pero mantenernos 
alejados de sus malos caminos. Pablo también dice..." Esto me 
encanta. "Pues, ¿Por qué habría yo de juzgar a los que están 
fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro?". 

Hank Smith:  36:32  Ese parece ser el versículo 12. 

John Bytheway:  36:34  Sí, mantener la iglesia pura. Deja el mundo a Dios. 

Hank Smith:  36:38  Interesante. Y otra vez, sin contexto, sin el contexto que Teresa 
nos ha dado aquí, no queremos tomar este capítulo fuera de 
contexto y empezar a juzgar a todos en el pabellón diciendo, 
bueno, "Pecador. Pecador. Pecador". Necesitamos ver que esto 
es algo que Pablo escribió a los Corintios. Y podemos usarlo, 
pero tenemos que asegurarnos que entendemos que hay 
límites para aplicar las escrituras. 

John Bytheway:  36:59  Sí, es como Pablo se enteró de algo que estaba sucediendo allí y 
estaba escribiendo muy fuertemente esto necesita ser 
manejado. 

Hank Smith:  37:08  Echemos un vistazo a estos dos últimos capítulos, Teresa, antes 
de dejarte ir. 

Dra. Teresa Bell:  37:12  Bueno, en realidad hay mucho en el capítulo 6. Empieza 
hablando de que los miembros de la iglesia no deben pelearse 
entre sí en los tribunales, de lo cual podríamos hablar mucho si 
quisiéramos, y aplicarlo a hoy o no. 

John Bytheway:  37:23  Esa primera cosa acerca de las demandas, hay un gran capítulo, 
el Presidente Dallin H. Oaks escribió un libro llamado El Camino 
del Señor. Y hay un capítulo allí sobre, los santos tienen que 
involucrarse con la ley. Eso es muy útil si alguien quiere hacer 
alguna lectura extra. Es muy útil. 

Hank Smith:  37:44  Creo que tenemos que asegurarnos de que tenemos el contexto 
aquí y que Pablo no está hablando con nosotros hoy. Él está 
hablando con estas personas entonces. Pero parece muy 
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decepcionado de que estén haciendo esto. Dice: "El hecho de 
que tengan pleitos entre ustedes ya es bastante malo". Dice: 
"Eso me demuestra que ya están derrotados". Es el versículo 7, 
"Así que, por cierto es ya una falta en vosotros que tengáis 
pleitos entre vosotros mismos". Casi como lo que les está 
sucediendo a ustedes allá? Teresa, ¿qué dijiste que sigue? 

Dra. Teresa Bell:  38:15  De acuerdo. Hank, ¿por qué no lees el 15? Comienza con el 
versículo 15 para que comencemos a hablar de esto. 

Hank Smith:  38:21  Ok. Pablo suena como una especie de, oh mi. Son como esta 
lista interminable de cosas que él tiene que tratar con esta 
gente. Dice: "¿No sabéis que vuestros cuerpos son miembros de 
Cristo? ¿Quitaré pues los miembros de Cristo y los haré 
miembros de una ramera? De ningún modo." Como que no. "¿O 
no sabéis que el que se une con una ramera, es un solo cuerpo 
con ella? Porque dice: los dos serán  una sola carne?" Por lo 
tanto, suena como si algunas cuestiones de prostitución han 
estado sucediendo entre los santos allí. "Pero el que se une al 
Señor,  un solo espíritu es. Huid de la fornicación. Cualquier otro 
pecado que el hombre cometa está fuera del cuerpo; pero el 
que fornica, contra su propio cuerpo peca. ¿O no sabéis que 
vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, que está en 
vosotros, el que tenéis de Dios, y que no sois vuestros? Porque 
habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en 
vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios". 
Suena como si Pablo estuviera estableciendo la ley aquí, Teresa. 

Dra. Teresa Bell:  39:24  Yo también lo creo. Y hemos hablado de todo el pecado que 
estaba ocurriendo. Y ahora hemos llegado al capítulo específico 
sobre la impureza sexual. El debe estar frustrado con esta gente 
y triste, francamente triste. Algo que he pensado cuando he 
estado estudiando esto, es que me pregunto si se detuvo en 
algunas cosas, "Tal vez realmente no les enseñé lo suficiente 
acerca de esto para ayudarles a ver. No expliqué explícitamente 
lo que esto significaba. Así que ahora es el momento de 
establecer la ley. " Es como, "Esto es de lo que estoy hablando. 
No voy a andarme con rodeos. Te voy a decir directamente lo 
que está pasando y lo que se supone que debes hacer y no 
hacer ". Así es como me siento al respecto. 

  39:59  Y al final resumirlo con: "Habéis sido comprados por precio;  
glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, 
los cuales son de Dios". Y quiero decir, para mí que manera tan 
poderosa y hermosa de terminar eso. Los castiga, les impone la 
ley y les dice: "Esto es lo que deben recordar. Y si pudieran 
mantener sus ojos en Jesús y recordar que fueron comprados 
por un precio, por lo tanto, glorifiquen a Dios en su cuerpo y en 
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su Espíritu, que son de Dios. Quiero decir, esa es una hermosa 
manera de resumir y dejar el final de ese tema en una muy 
buena nota. 

Hank Smith:  40:28  Sí. 

John Bytheway:  40:28  Justo al lado de la ciudad de Corinto, había una alta montaña, 
que llamaban el Acrocorinto. Y en su cima estaba el templo de 
Afrodita y Estrabón, que era un historiador antiguo. Dijo que 
había mil prostitutas del templo allí. Y Estrabón probablemente 
está exagerando. Pero esto es, de nuevo, uno de esos donde se 
ve el telón de fondo de Corinto y se puede ver por qué sería 
difícil tener una iglesia allí, y estar rodeado de todo eso, y tal vez 
no ser afectado por ella. Pero creo que hay momentos en los 
que, para usar un término moderno, "No sois vuestros. Habéis 
sido comprados por un precio". Y, Jesús es nuestro redentor. Él 
nos compró de nuevo. Pensé que podía hacer lo que quisiera 
con mi propio cuerpo porque es mío. Pero este es Pablo 
diciendo, bueno, en realidad, como alguien que ha hecho un 
convenio con Cristo, no eres tuyo. Has sido comprado por un 
precio. Y tu cuerpo y tu Espíritu son de Dios. Vaya. Apóstrofe S 
de Dios, le pertenecen a él, que es un micrófono super 
poderoso. 

Dra. Teresa Bell:  41:34  En el libro de élder Holland, Our Day Star Rising, que ya ha 
sido... Creo que Camille Fronk Olson lo introdujo muy bien. 
Debo decir que ella fue una de mis profesoras de seminario en 
la escuela secundaria. Pasando de eso, siempre he querido 
decirlo en este podcast. 

John Bytheway:  41:45  ¿En serio? 

Dra. Teresa Bell:  41:46  La adoro. Siento tanto amor por ella y ella ha inspirado 
seriamente mucho de mi estudio del evangelio, estudio 
continuo del evangelio. Ella es una mujer asombrosa. Sé que 
ustedes lo saben. Así que aprendí  esto de ella en su podcast, 
este libro. Élder Holland ha enseñado mucho sobre el Nuevo 
Testamento explicando cosas. Y para 1ª Corintios 6, dice algunas 
cosas realmente poderosas. Él dice que hay cosas en las que 
tenemos que tomar una posición firme, que va junto con el final 
de ese capítulo 6:20. Sabemos que algunas personas son adictas 
al juego, por ejemplo. Tenemos que decir básicamente que se 
trata de un comportamiento destructivo. Y si se va por ese 
camino muy lejos, a menudo hay tragedia y consternación, y 
desorden, y divorcio, y todo tipo de problemas al final. Y 
tenemos que ayudar con eso. Estamos en contra del maltrato 
doméstico. No estoy haciendo necesariamente analogías aquí. 
Sólo digo que hay muchas cosas que tenemos que decir que el 
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Evangelio está aquí para remediar. El Evangelio está aquí para 
bendecir y ayudar. 

  42:38  Si alguien está sufriendo con esto, queremos trabajar con ellos, 
queremos ayudar. Pero no podemos decir: "Oh, no pasa nada. 
Tenemos que dejarlo pasar", porque hay cosas que no se 
pueden dejar pasar. Uno, porque son mandamientos. Dos, 
porque son mandamientos que están diseñados para conducir a 
la felicidad. Puedes enfrentarte a cuestiones difíciles, pero 
mantente cerca de tus líderes. Mantén tu fe. Puedo prometerte 
que la felicidad está en la Iglesia de Jesucristo de los Santos de 
los Últimos Días, no fuera de ella. Por difícil que pueda parecer 
estar en la iglesia, es mucho más difícil estar fuera de ella en 
términos de cualquier oportunidad para la felicidad. Por difícil, 
quiero decir, algo con lo que usted puede tener una lucha. Sea 
cual sea el reto, será mejor si podemos quedarnos dentro y 
hablar y trabajar. Esta no es nuestra iglesia. 

  43:19  Me encanta lo que Pablo dijo a los Corintios y es 6:20, "Habéis 
sido comprados por un precio". Somos siervos contratados, por 
así decirlo. Le debemos todo al Salvador que compró nuestra 
salvación. Así que no es como si pudiéramos ser caprichosos, y 
revolotear, y hacer exactamente lo que queramos. No conozco 
a ninguno de nosotros que pueda hacer eso. Hemos sido 
comprados. La muerte, y el infierno, y el adversario, y la oscura 
eternidad era una opción, y eso se pagó. Estamos en deuda con 
el gran Hijo viviente de Dios que pagó ese precio y le debemos 
nuestra lealtad. Y creo que esta es una de las más bellas formas 
modernas de explicar esto y es algo que podemos ver 
exactamente. Y así es. Entra en el amor al pecador, no al 
pecado, pero podemos intentar dar un paso. Tenemos que 
tratar de intervenir y ayudar a la gente. Y no podemos 
simplemente decir, "Oh, son adictos a lo que sea. Tenemos que 
dejarlo pasar. Es lo que son. Están haciendo lo suyo o lo que 
sea". Pero así no es como funciona el evangelio. 

Hank Smith:  44:15  Excelente. Estoy seguro de que ambos recordarán dos discursos 
dados por Elder Holland, ambos muy similares. Uno en BYU 
llamado De Almas, Símbolos y Sacramentos. El otro en la 
conferencia general llamado La Pureza Personal. Discursos muy 
similares. Esto es lo que dice el élder Holland. Hay mucho que 
cubrir aquí y yo animaría a cualquiera a ir y escuchar ambos, y 
escucharlos. Al élder Holland hay que escucharlo. No se puede 
simplemente leer. Habla de que el cuerpo es una parte esencial 
de nuestra alma. Dijo que esta doctrina de los Santos de los 
Últimos Días subraya por qué el pecado sexual es tan grave. 
Declaramos que quien usa el cuerpo dado por Dios de otro sin 
sanción divina, abusa del alma misma de ese individuo al 
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explotar el cuerpo de otro, lo que significa explotar su alma. 
Uno profana la expiación de Cristo que salvó esa alma, y que 
hace posible el don de la vida eterna. 

  45:14  Y cuando uno se burla del hijo de la justicia, uno entra en un 
reino de calor, más caliente y más santo que el sol del mediodía. 
No puedes hacerlo y no ser quemado. Por favor, nunca digas ¿a 
quién perjudica? ¿Por qué no un poco de libertad? Puedo 
transgredir ahora y arrepentirme después. Por favor, no seas 
tan tonto y tan cruel. No podéis crucificar impunemente a Cristo 
de nuevo, es decir, crucificarlo de nuevo. "Huid de la 
fornicación", clama Pablo. Y huid de todo lo que se le parezca, 
añade Doctrina y Convenios. ¿Por qué? Bueno, por una razón, 
por el incalculable sufrimiento tanto en cuerpo como en espíritu 
que soportó el Salvador del mundo para que pudiéramos huir. 
Le debemos algo por ello. De hecho, se lo debemos todo. "No 
sois vuestros", dice Pablo. Habéis sido comprados por precio. 
Por tanto, glorificad a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro 
espíritu, que son de Dios. 

  46:11  Es una doctrina poderosa la que enseña Elder Holland acerca de 
que el cuerpo es parte del alma. Termina de esta manera y 
Teresa, tú ibas en esta dirección. "Si algunos de ustedes llevan 
estas heridas de estos pecados", él las llama cicatrices que 
desfiguran espiritualmente. Dice: "Si algunos de vosotros lleváis 
estas heridas, y yo sé que las lleváis, a vosotros se extiende la 
paz y la renovación del arrepentimiento disponible a través del 
sacrificio expiatorio del Señor Jesucristo". En asuntos tan serios, 
el camino del arrepentimiento no se inicia fácilmente ni se 
recorre sin dolor, pero el Salvador del mundo recorrerá ese 
viaje esencial con ustedes." Creo que a nuestros oyentes les 
interesaría. Teresa, en tu viaje como académica, erudita y fiel 
Santo de los Últimos Días. ¿Cómo ha sido para ti? 

Dra. Teresa Bell:  47:03  He sido realmente bendecida. Mis padres son muy activos en la 
iglesia, me han enseñado muchas cosas desde pequeña. Soy la 
mayor de ocho hermanos. Siempre hemos tenido un hogar muy 
espiritual centrado en el evangelio. Fui a BYU después de 
graduarme de la escuela secundaria, fui a una misión. Primero 
pasé un verano en Suiza. Esa fue la primera vez que mi fe se 
sacudió un poco. Viví con una familia no miembro que no 
estaba muy interesada en que fuera a la iglesia todos los 
domingos, dos horas para ir y volver. Fue durante ese tiempo 
que realmente tuve una experiencia espiritual que me ayudó a 
entender que el Padre celestial me conocía. Me conocía 
personalmente, sabía por lo que estaba pasando, y sabía que 
sería capaz de pasar por lo que fuera y salir muy bien del otro 
lado. Seguí estudiando. Tenía 33 años cuando me casé. Y John, 
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no recuerdo cuántos años tenías, pero 33 es un poco viejo en la 
cultura mormona. 

John Bytheway:  47:55  Yo también tenía 33 años. 

Dra. Teresa Bell:  47:56  Oye, perfecto. Ves, esa es la edad perfecta. Cuando conocí a mi 
marido, me quedaba un año de doctorado. Él es mucho más 
joven que yo. Simplemente nos enamoramos y fue lo correcto. 
A lo largo de todo eso, tuve muchas experiencias espirituales 
que me ayudaron a saberlo. Cuando terminé mi doctorado y me 
fui al mundo académico, la Universidad de Pittsburgh, la 
Universidad de Oklahoma antes de terminar en BYU, es muy 
fácil no ser parte de la iglesia y simplemente alejarse cuando 
estás en el mundo académico. Hay tantas cosas que estudiamos 
que no son necesariamente... No voy a decir que no estén 
alineadas con el evangelio, pero nunca hay un contexto 
evangélico al mirarlas. 

  48:35  Para mí, eso ha sido lo más importante que puedo hacer. Y 
encontré que a través del estudio diario de las escrituras, la 
oración diaria, ir a la iglesia, quiero decir, todas las cosas que 
sabemos que se supone que debemos hacer. Me ha mantenido 
en el camino. Y me ha mantenido queriendo estar en el camino 
de ir al templo. Realmente aprecio el nuevo plan de estudios 
que tenemos en Ven, sígueme. Recuerdo cuando se introdujo y 
me senté a escuchar al élder Cook pensando que ésta era la 
respuesta. La iglesia pone mucho esfuerzo en el diseño del 
currículo. Y yo tengo una gran experiencia en eso. Y cada una de 
las preguntas que tienen, el contexto que dan, la forma en que 
se explican las cosas, los enlaces a las cosas, son todos, desde 
un punto de vista educativo, un punto de vista de aprendizaje, 
son sólidos. Todo es correcto. Y para mí es asombroso. 

  49:20  Y yo sólo le digo a la gente cuando están como, "Oh, tengo que 
enseñar la doctrina del Evangelio. Estoy tan nervioso," o lo que 
sea. Y es como, usa el manual. Solo usa el manual. Todo lo que 
hay ahí es muy bueno. No tienes que inventar nada más. La 
gente hablará. Quiero decir, esto es justo lo que necesitas 
hacer. Pero este es un gran momento para mí personalmente, 
para mi familia, y para la iglesia, creo. Pero son todas estas 
cosas juntas, permaneciendo cerca del espíritu. Quiero decir, lo 
más importante para mí creo que es saber que el Padre Celestial 
me conoce personalmente, individualmente. Y si hay algo mal 
en mi vida, algo que no está funcionando bien, el Salvador, 
debido a la Expiación, se encarga de ello por mi. Es increíble 
saber eso. Y cuanto mayor me hago, más aprendo. 
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  49:57  Gran parte de mi investigación son los soportes evangélicos 
porque se trata de aprendizaje de idiomas y de cultura. Así que 
eso es algo que ayuda mucho. Y la mayoría de mis colegas son 
muy comprensivos y apoyan a la iglesia por lo mucho que la 
iglesia apoya el aprendizaje de idiomas. Y se centran mucho en 
aprender sobre otras culturas para poder entender a otras 
personas. Para mí, mantener el Espíritu conmigo y ayudarme a 
seguir estudiando el Evangelio ha sido y sigue siendo lo más 
importante de mi vida. Y estoy muy agradecida por ello. Sé que 
el Padre Celestial vive y nos ama. Sé que Jesús es nuestro 
Salvador. Y sé que sufrió por nuestros pecados y que podemos 
vencerlo todo a través de Él. 

  50:39  También sé que a medida que estudiamos el Evangelio, 
especialmente este año con el Nuevo Testamento y Corintios, y 
el aprendizaje acerca de las diferentes culturas, diferentes 
personas, y cómo permanecer en la iglesia y aún así ser capaz 
de ayudar a la gente es algo que es realmente importante para 
todos nosotros. Y sólo una última cita, el capítulo 7 de Predicad 
Mi Evangelio dice: "Una de las cosas más grandes que podemos 
hacer para ganar la confianza y el amor de la gente es abrazar 
su cultura, y por extensión, su idioma". Y si está en Predicad Mi 
Evangelio, es algo realmente importante porque es una 
enseñanza para todos los misioneros que están ahí fuera. Y por 
extensión todos somos misioneros. Y esto es algo que hay que 
saber. Y no dice solo para aprenderlo un poco. Para ganar la 
confianza y el amor de la gente hay que abrazar su cultura. 

  51:19  No significa que tengas que formar parte de ella, pero tienes 
que conocerla lo suficiente, entenderla lo suficiente, 
comprender por qué creen, cómo creen y en qué creen. Esa es 
la forma de conseguir la confianza de la gente. Esa es una de las 
cosas, creo que para mí, mirando a Pablo, él no sale y dice algo 
así. Pero quiere que seamos capaces de enseñar a la gente y 
primero tenemos que amarla y entenderla. Ese es, para mi, el 
mensaje más importante de 1ra de Corintios. 

Hank Smith:  51:43  Tienes razón, Teresa. Pablo nunca sale y lo dice, pero se nota 
que lo hizo. No es de Corinto. No es de Grecia. Él los entiende a 
ellos y a su cultura. Creo que por eso tiene éxito con ellos. Creo 
que dejaremos que Pablo tenga la última palabra aquí. El dice, 
"Cosas que ojo no vió..." John leyó esto antes, "Ni oído oyó, ni 
han subido al corazón del hombre, son las que Dios ha 
preparado para aquellos que le aman." Podemos decir, Teresa, 
que lo amas. Gracias por estar hoy con nosotros. 

Dra. Teresa Bell:  52:12  Gracias por invitarme. Llevo mucho tiempo esperando este 
momento. 
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Hank Smith:  52:15  En FollowHIM somos grandes admiradores de la Dra. Teresa 
Bell. Queremos agradecer a la Dra. Bell por estar con nosotros 
hoy. También queremos dar las gracias a nuestro productor 
ejecutivo, Shannon Sorensen. Queremos reconocer a nuestros 
patrocinadores, David y Verla Sorensen. Y siempre recordamos 
a nuestro fundador, Steve Sorensen. Esperamos que nos 
acompañen la próxima semana. Tenemos más de 1ª Corintios 
para cubrir en FollowHIM. La transcripción de hoy, las notas del 
programa y referencias adicionales están disponibles en nuestro 
sitio web, followHIM.co. Pueden ver el podcast en YouTube con 
videos adicionales en nuestras cuentas de Facebook e 
Instagram. Todo esto es absolutamente gratis y nos encantaría 
que lo compartieras con tu familia y amigos. Nos gustaría llegar 
a más de aquellos que están buscando ayuda con su estudio de 
Ven, Sígueme. Si pudieras suscribirte para calificar, reseñar y 
comentar el podcast, nos hará más fáciles de encontrar. 

  53:06  Acabamos de terminar un nuevo proyecto que creemos que te 
encantará. Si desea recibir citas breves e impactantes y 
reflexiones de todos nuestros episodios sobre el Antiguo 
Testamento, únase a nuestra lista de correo en nuestro sitio 
web, followHIM.co. Y le enviaremos por correo electrónico un 
PDF de los tres primeros capítulos de nuestro nuevo libro, 
Finding Jesus Christ in the Old Testament (Encontrando a 
Jesucristo en el Antiguo Testamento). Si disfrutaste con 
nuestros invitados al podcast el año pasado tanto como 
nosotros, creemos que te encantará esta nueva colección. Por 
supuesto, nada de esto podría suceder sin nuestro increíble 
equipo de producción. David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, 
Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra y Annabelle 
Sorensen. También nos encanta saber de ustedes, nuestros 
amigos y oyentes. 

Amy:  53:46  Hola, me llamo Amy y vivo en Queen Creek, Arizona. Me uno a 
ustedes desde mi auto porque es donde más escucho sus 
podcasts. Y esto me permite establecer una intención para el 
día y la semana, mientras llevo a mis hijos de un lado a otro o 
me preparo para el trabajo. Aquí es donde tengo tiempo 
tranquilo para mí, y para centrarme en el Salvador, y los 
pensamientos y las lecciones de la semana. Sólo quería darles 
las gracias por los invitados que tienen y por el trabajo que 
dedican a su producción. Nos permite profundizar en el 
contenido de Ven, Sígueme, y realmente apreciamos todo lo 
que hacen para traer al Salvador a nuestras vidas. Muchas 
gracias. 
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Hank Smith: 00:02 Hola, amigos míos. Bienvenidos a otro FollowHIM Favoritos. Mi 
nombre es Hank Smith. Estoy aquí con el impresionante John 
Bytheway. Bienvenido, John. 

John Bytheway: 00:09 Hola, Hank. 

Hank Smith:  00:10 Vamos a contestar una sola pregunta de la lección de esta 
semana, John, como lo hacemos normalmente. Aquí está la 
pregunta. Para 1 Corintios 1-7. ¿Cómo puedo crear más unidad 
en mi hogar? El nombre de la lección es Estad perfectamente 
unidos. Sin embargo, a veces, no sé si tu casa es como la mía, no 
estamos tan perfectamente unidos. Entonces, ¿cómo puedo 
crear más unidad en casa? ¿Qué dirías a eso? 

John Bytheway: 00:34 Hace años intenté hablar de este tema, y al principio pensé en 
una receta. Eres harina, eres azúcar, eres mezcla para pasteles, 
pero si eres un puñado de barro se arruina todo el pastel, 
¿verdad? Luego, recuerdo que pensé que tal vez una mejor 
sería, ya sabes, que una bicicleta tándem tiene dos personas, y 
tal vez cuando añades niños tienes más asientos. Pero la 
cuestión es que hagas lo que hagas, afecta a todos. Si pisas el 
freno mientras otros intentan pedalear, afecta a todos. A veces 
alguien está enfermo y todos pedaleamos por él, y puede ser 
maravilloso que alguien se haga cargo cuando hacemos eso, 
pero podemos ir por inercia, podemos pedalear o podemos 
pisar el freno, pero afecta a todos. Así que podemos 
preguntarnos qué tipo de familiar soy y cómo estoy afectando a 
mi familia. ¿Estoy ayudando a que lleguemos a nuestro destino 
sin sillas vacías? 

Hank Smith: 01:24 Eso es asombroso. Me has oído citar el Diccionario Bíblico antes. 
Bajo milagros, dice que son el resultado natural de la presencia 
del Mesías. 

John Bytheway: 01:32 Me encanta. 

Hank Smith:  01:33 Me encanta. Entonces pregunto, ¿cuál es el resultado natural de 
mi presencia? Cuando llego a casa, ¿qué ocurre naturalmente 
con la gente? 
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John Bytheway:  01:42  Oh, no. Papá está en casa. 

Hank Smith:  01:44  Correcto. Sí. ¿Se dispersan? ¿Están animados? He usado esta 
analogía antes con jóvenes en sus familias. El Mar de Galilea y el 
Mar Muerto están hechos de la misma agua. El Mar de Galilea, 
sin embargo, es hermoso y exuberante de vida, y el Mar Muerto 
está muerto. ¿Por qué? Un escritor dijo que es porque el Mar de 
Galilea recibe pero también da. Recibe y da. Recibe y da. 
Mientras que el Mar Muerto sólo toma. Toma y guarda. 

  02:15  ¿Qué clase de familiar eres entonces? ¿Eres un Mar de Galilea? 
Obviamente tienes que tomar, todo el mundo tiene que tomar, 
pero ¿también das? ¿Das a tus hermanos? ¿Das a tus padres? 
¿Les das tu tiempo, tu esfuerzo, tu energía y tu entusiasmo, y no 
sólo te quedas con su entusiasmo y su energía? ¿O sólo 
recibimos? Ese pequeño pensamiento me ha ayudado a intentar 
dar más en mi familia para crear esa vida. 

John Bytheway:  02:42  Si no das, te vuelves demasiado salado. 

Hank Smith:  02:46  Sí, te pones demasiado salado. Pero todo el mundo todavía 
puede flotar en ti, pero eso es todo. 

John Bytheway:  02:50  Sí. 

Hank Smith:  02:51  John, recuerdo que en BYU, donde trabajo, había algunos 
caminos que cruzaban el césped y que los estudiantes cortaban. 
No tomaban la acera, simplemente cortaban sobre el césped. La 
hierba después de miles de estudiantes moriría en ese lugar. Así 
que BYU empezó a poner carteles. Decían: "Me estoy 
esforzando por crecer, así que por favor no me pisen". Por 
alguna razón, atrajo a los estudiantes, como, "Oh, no quiero 
hacerte daño, pequeña hierba". Pero cuando terminaron con 
eso, yo estaba como, "¿Puedo tener uno de esos?" Y me lo traje 
a casa. Lo usamos para la noche de hogar familiar. Porque todos 
en nuestra familia se esfuerzan por crecer, así que por favor no 
los pisen. Siempre pensé que era un pequeño mensaje 
divertido. 

John Bytheway:  03:37  Estupendo. Hacer eso en nuestras familias. Sí. 

Hank Smith:  03:39  Esperamos que nos acompañe en nuestro podcast completo. Se 
llama followHIM. Puedes conseguirlo dondequiera que consigas 
tu podcast. Estamos con la Dra. Teresa Bell esta semana y 
creemos que realmente disfrutarán lo que ella tiene que decir 
acerca de estos capítulos. Vuelvan la semana que viene para ver 
otros favoritos de followHIM. 
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